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Algérie-république de SierrA  leone :

Boukadoum reçu à Freetown par le Président Julius Maada Bio

riSqueS mAjeurS :

 Une conférence nationale pour arrêter 
une stratégie de prévention et de gestion

Le décret présidentiel fixant les 
noms et les chefs-lieux des nouvelles 

wilayas paru au Journal Officiel

ConCeSSionS fonCièreS :

Le ministère de la Justice 
annonce la récupération 

de 1994 hectares

Le ministre algérien 
des Affaires 
étrangères, Sabri 

Boukadoum a été reçu jeudi 
dernier  par le Président de la 
République de Sierra Leone, 
Julius Maada Bio avec 
lequel il a évoqué les moyens 

de relancer la coopération 
bilatérale et approfondir les 
concertations de haut niveau 
sur les questions de paix et de 
sécurité en Afrique.
Par ailleurs, Boukadoum a 
eu des entretiens avec son 
homologue camerounais, 

M. Lejeune Mbella Mbella, 
sur l’état des relations 
bilatérales et les perspectives 
de leur consolidation. A cette 
occasion, les deux Ministres 
ont procédé à la signature d’un 
Mémorandum d’Entente 
pour le renforcement des 

consultations politiques 
entre les deux pays, souligne 

le communiqué.
Les situations en Libye, au 
Sahara occidental, au Mali, 
et dans les régions du Sahel, 
du Bassin du Lac Tchad et 
de l’Afrique centrale, ont 
été également au menu des 
discussions.

Les travaux de 
la conférence 
nationale sur la 

stratégie nationale de 
prévention et de gestion 
des risques majeurs, 
ont été ouverts samedi 
au centre international 
des conférences (CIC), 
Abdellatif Rahal (Alger) par 
le ministre de l’Intérieur, 
des collectivités locales 

et de l’aménagement du 
territoire, Kamel Beldjoud 
et nombre de ministres et de 
responsables d’instances et 
d’entreprises nationales.

Organisée sous le 
thème “Une approche 
participative et intégrée”, 
cette conférence de deux 
jours verra la participation 
de 60 experts représentant 
12 secteurs ministériel en 
sus de 30 autres relevant 
d’entreprises et d’instances 
spécialisées.
Les travaux de cette 
conférence seront répartis 

sur 4 ateliers, le premier 
sur la prévention des 
risques majeurs tandis que 
le deuxième portera sur 
la prévision. Le troisième 
atelier sera consacré à la 
gestion des catastrophes et 
des risques majeurs alors 
que le quatrième concernera 
la phase de rétablissement 
et le retour à la normale.
Dans son allocution, 

M. Beldjoud a affirmé 
que “cette conférence 
sera sanctionnée par des 
recommandations efficaces 
et précises qui seront 
traduits sur le terrain par 
les Pouvoirs publics tout en 
mettant en place un organe 
permanant de suivi dans 
l’objectif de les mettre en 
œuvre à même d’aplanir les 
difficultés”.

Le décret présidentiel 
fixant les noms et 
les chefs-lieux des 

wilayas nouvellement créées, 
ainsi que leur numérotation, 
a été publié dans le dernier 
numéro du Journal officiel 
après avoir été signé par le 
président de la République, 
M. Abdelmadjid Tebboune.
Le décret présidentiel stipule 
que “les dispositions de 
l’article 1er du décret 84-
79 du 3 avril 1984 fixant les 
noms et les chefs-lieux des 
wilayas, sont complétées par 
les noms et les chefs-lieux 
des wilayas créées par la loi 
19-12 du 11 décembre 2019 
modifiant et complétant la 
loi 84-09 du 4 février 1984, 
modifiée et complétée, relative 
à l’organisation territoriale 
du pays, comme suit :
- 49 : wilaya de Timimoun 
avec chef-lieu à Timimoun.

- 50: wilaya de Bordj Badji 
Mokhtar avec chef-lieu à 
Bordj Badji Mokhtar.
- 51: wilaya  de Ouled  Djellal  
avec chef-lieu à Ouled 
Djellal.
- 52 : wilaya de Béni Abbès 
avec chef-lieu à Béni Abbès.
- 53 : wilaya de In Salah avec 
chef-lieu à In Salah.

- 54 : wilaya de In Guezzam 
avec chef-lieu à In Guezzam.
- 55 : wilaya de Touggourt 
avec chef-lieu à Touggourt.
- 56 : wilaya de Djanet avec 
chef-lieu à Djanet.
- 57 : wilaya d’El M’Ghaier 
avec chef-lieu à El M’Ghaier.
- 58 : wilaya d’El Meniaa 
avec chef-lieu à El Meniaa.

Le ministère e la Justice 
a annoncé hier  samedi 
dans un communiqué avoir 

récupéré  quelque chose comme  
19 millions de mètres carrés, soit 
1994 hectares , dans le cadre de 
la lutte contre “l’accaparement   
illégal du foncier de l’Etat.
En tout , c’est pas moins de 835 
actes  de concessions qui sont 
annulés  jusqu’u au 21 mars par 
les différentes juridictions du 

pays, aprés avoir constaté la non 
réalisation des projets auxquels 
sont destinées ces assiettes 
foncières. 
La décision du ministère de la 
Justice , est-il encore expliqué dans 
le communiqué, est justifiée par 
la passivité le constat passivité de 
l’Administration restée  de marbre  
devant la rétrocession d’une partie 
de ces concessions à des tiers, une 
démarche qualifiée d’”illégale”
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L’Algérie, «sérieusement menacée» par la guerre 
de 4ème génération

Ancien président du fCe et ancien ministre :
 Rédha Hamiani tire sa révérence

L’Algérie est 
«sérieusement 
menacée» par la guerre 

dite de 4ème génération, conçue 
sous deux axes: les nouvelles 
technologies et les conspirations 
visant le front interne, a 
soutenu l’ancien ambassadeur, 
Noureddine Djoudi.
«L’Algérie est ciblée 
particulièrement par ses ennemis 
qui voient en elle un pays qui 
gène de par ses positions en 
faveur de la paix et de la justice 
à travers le monde et de par sa 
situation géographique centrale, 
ainsi que la puissance de son 
institution militaire», souligne 
M. Djoudi au cours d’une 
conférence tenue à Alger sous 
le thème : rôle de la diplomatie 
dans la guerre de 4e génération».
«Ce sont les ennemis de l’Algérie 
qui ne sont autres qu’Israël et le 

Maroc qui  recourent à tous les 
moyens possibles dans le but de 
l’affaiblir d’abord de l’intérieur 
et ensuite de ternir son image 
à l’international», ajoute M. 
Djoudi lors de ce débat, organisé 
par l’Association des diplomates 
algériens à la retraite (ADAR) à 
l’occasion de la célébration du 
59ème anniversaire des accords 
d’Evian.
« Ces plans ont débuté au 
lendemain de l’indépendance 
de l’Algérie en 1962», rappelle 
ce diplomate, plusieurs fois 
ambassadeur dans plusieurs 
capitales dans le monde.
Dans l’axe des conspirations, M. 
Djoudi précise que « les plans 
malsains du Maroc et d’Israël 
contre l’Algérie se traduisent à 
travers notamment les tentatives 
visant à attiser les divergences et 
les dissensions entre algériens en 

termes notamment d’idéologies 
et convictions politiques».
Citant plusieurs exemples à 
ce titre, l’ancien diplomate 
s’est attardé particulièrement 
sur « l’attaque qu’a organisée 
le Maroc avec le soutien de 
l’entité sioniste en 1963 contre 
l’Algérie», en exploitant les 
différends au sein du régime 
algérien naissant à l’époque.
L’ancien diplomate précise, 
à ce titre, que «les ennemis 
de l’Algérie, le Maroc et 
l’entité sioniste, qui ne cachent 
désormais plus leurs intentions 
malsaines à l’égard de l’Algérie, 
s’étaient donnés les moyens dans 
le but de réussir leurs politique et 
stratégie».
L’entité sioniste dont « le PM 
Netanyahou avait dit que notre 
ennemi numéro un n’est pas la 
Palestine mais l’Algérie», avait, 

alors, procédé à l’ouverture 
de plusieurs ambassades dans 
les pays africains frontaliers 
de l’Algérie pour surveiller la 
situation en Algérie et à avoir à 
l’œil les frontières algériennes», 
a-t-il souligné.
Il rappelle que « l’entité sioniste 
avait commencé son plan à partir 
du Maroc où elle avait envoyé 
dés l’indépendance de l’Algérie 
en 1962, des officiers et des 
experts du renseignement».
Dans le même ordre d’idées, le 
diplomate fait observer «que  les 
vieillîtes du Maroc d’inonder 
l’Algérie en cannabis et de toutes 
sortes de drogues s’inscrivent  
également dans la stratégie 
d’affaiblir le front interne et 
d’alimenter la diversion».
«La légalisation par le Maroc 
récemment du commerce de 
cannabis vise justement à 

développer ce trafic», a noté 
l’ancien ambassadeur, relevant 
«que le Palais royal a la mainmise 
sur l’essentiel du commerce de 
cannabis».        
Abordant l’axe des nouvelles 
technologies, M.Djoudi explique 
que «les ennemis de l’Algérie 
s’en servent avec frénésie pour  
déstabiliser le pays et créer un 
climat de tension», relevant que 
«le recours à la propagation des 
Fake news est devenu la pratique 
courante de ces pays qui ne 
lésinent pars sur les moyens».
«Les images truquées et farfelues 
que des médias publient sur le 
traitement des forces de sécurité 
pour le mouvement  Hirak visent 
en premier à ternir l’image de 
l’Algérie à l’international», 
soutient, en outre, l’ancien 
ambassadeur.
M. Djoudi note, à ce sujet 
que, «les ennemis de l’Algérie 
recourent dans le but d’enlaidir 
l’image du pays à certains 
blogueurs d’origines algériennes 
dont Mohamed Larbi Zitout et 
Amir Dz, pour mieux manipuler 
l’opinion nationale».
«Le Maroc finance ces 
blogueurs et certaines chaines de 
télévision privées à l’instar d’El 
Magharibia, devenue Awraas 
TV, via des comptes bancaires 
ouverts dans des banques à 
Londres et à Paris», affirme-t-il.
S’attardant, par ailleurs ,sur le rôle 
de la diplomatie algérienne dans 
la lutte contre ces manœuvres , 
Noureddine Djoudi indique «que 
les jeunes diplomates doivent 
s’inscrire dans la logique de 
Djihad que leurs prédécesseurs 
avaient suivi durant la guerre 
de l’indépendance contre le 
colonisateur français»
«Nos diplomates doivent faire 
preuve de génie et s’attaquer 
simultanément à toute manœuvre 
émanant de ces ennemis», insiste 
-t-il.

Redha Hamiani, ancien 
président du FCE  et 
ancien ministre,  est 

décédé  Alger  à l’âge  de 77 
ans, a annoncé  hier samedi son 
entourage familial.
 Figure emblématique du 
patronnât  algérien, Radha  
Hamiani a présidé le FCE de 2006 
à 2014; il  été également, dans les 
années 90,  ministre de la PME/
PMI dans trois gouvernement 
successifs dirigés par Bélaid 
Abdeslam, Redha Malek et 

Mokdad Sifi.
   Universitaire diplômé de la 
Sorbonne, Redha Hamiani , né 
en 1944 à Ain Tadlès, s’est fait 
connaitre dans le paysage patronal   
en lançant  en 1969 sa marque de 
chemise Redman qui a  connu un 
succès national et international.
L’équipe d’Algérie 1 s’associe à la 
douleur de sa famille, lui présente 
ses sincères  condoléances en  
priant Dieu d’accorder Sa sainte 
miséricorde au défunt. . 
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priX deS ViAndeS blAnCHeS :

Les raisons de la flambée

Le prix du poulet a bondi 
significativement ces 
derniers jours. Alors 

que l’Organisation algérienne 
de protection et d’orientation 
du consommateur et son 
environnement (Apoce) 
dénonce cette flambée 
qui a porté un sacré coup 
au pouvoir d’achat des 
Algériens, le Conseil 
national de la filière avicole 
évoque un « ajustement 
» des prix de ce produit 
avicole. L’augmentation du 
prix de l’aliment de volaille, 
notamment le maïs et le soja, 
en serait à l’origine.
Depuis quelques jours, le 
poulet connaît une hausse 
de prix très significative. 
Sur les étals des marchands 
de volaille, cette viande est 
cédée entre 400 dinars et 450 
dinars le kilogramme.
Aujourd’hui, un poulet 
éviscéré de taille moyenne 
ne descend pas à moins de 
950 dinars. Un lourd budget 
pour nombre de bourses, 
suffisamment affectées 
par la récente hausse de la 
plupart des produits de large 
consommation.
Le président du Conseil 
national de la filière avicole 
(CNFA), El Moumane Kalli, 
considère pourtant cette 
flambée comme un simple 
«ajustement» du prix du 
poulet. «Ce n’est pas une 

flambée de prix, c’est un 
ajustement», dit-il.
Un «ajustement» explique-
t-il, survenu en raison 
de l’augmentation sur le 
marché international des 
prix des matières premières 
qui composent l’aliment 
de volaille, notamment le 
maïs et le soja, mais aussi 
de la baisse de la production 
nationale des produits 
avicoles.
«Il y a six mois, le maïs était 
vendu entre 2 300 à 2 600 
DA le quintal. Aujourd’hui, 
il avoisine 7 000 DA le 
quintal, soit le double de 
son prix. Idem pour le soja 
qui faisait 4 500 à 4 700 
DA le quintal. Son prix a 
pratiquement triplé et oscille 
entre 11 000 et 12 000 dinars 
le quintal», précise-t-il.
Selon le président du CNFA, 
la crise sanitaire de Covid-19 
a énormément affecté la 
production du maïs et du soja 
au Brésil et en Argentine, 
qui ont vu leur production 
baisser de près de 50%. 
«Non seulement, les deux 
grands pays producteurs de 
maïs et de soja ont baissé leur 
production, mais en plus, 
50% de cette production ont 
été vendus à la Chine.
La baisse de l’offre a 
engendré l’augmentation 
des prix de ces matières 
premières qui s’est 

automatiquement répercutée 
sur les prix des produits 
finis des viandes blanches», 
détaille-t-il.
El Moumane Kalli évoque 
également la production 
avicole qui a largement 
diminué. «Les éleveurs ont 
subi des pertes énormes 
durant tout l’exercice 2019-
2020, ce qui a induit une 
baisse de production à 
cause de la crise sanitaire 
durant laquelle toutes les 
cantines des entreprises, des 
universités, des écoles et 
tous les restaurants et fast-
foods étaient fermés. Même 
la grippe aviaire a provoqué 
une baisse de production», 
note-t-il.
L’Organisation algérienne 
de protection et d’orientation 
du consommateur et son 
environnement (Apoce) qui 
avait présagé cette hausse 
depuis janvier dernier, 
et alerté les autorités 
concernées, estime de son 
côté que le consommateur 
paye aujourd’hui, «le laisser-
aller des organismes de 
régulation».
«La hausse du prix du 
poulet est due en partie à 
l’augmentation importante 
du prix de l’aliment de 
volaille, mais aussi l’arrêt 
d’élevage de plusieurs 
aviculteurs. Le manque 
de production a engendré 

justement une baisse de 
l’offre sur le marché», fait 
remarquer son président, 
Mustapha Zebdi.
Néanmoins, il regrette que 
l’État ne soit pas intervenu 
pour encourager et rassurer 
les éleveurs, mais aussi pour 
que l’aliment de volaille 
arrive aux aviculteurs et 
«ne soit pas un produit de 

spéculation».
Malgré l’augmentation des 
prix du maïs et du soja, 
le président de l’Apoce 
assure que la flambée de 
la viande de volaille ne 
peut être un ajustement de 
prix puisqu’«elle n’est pas 
proportionnelle à la hausse 
du prix de l’aliment de 
bétail».

Afin de réguler 
le marché de 
la volaille, 

notamment à l’approche 
du mois de Ramadhan, 
les éleveurs ont été 
sollicités pour prêter 
main-forte à la filière 
avicole, afin de booster 
la production. «Nous 
avons demandé aux 
aviculteurs de procéder 
à la mise en place du 
poussin malgré les 
pertes et les problèmes 

enregistrés.
D’ailleurs, 50% des 
éleveurs qui ont quitté 
cette activité ont répondu 
favorablement», affirme 
le président du Conseil 
national de la filière 
avicole.
Certes, poursuit-il, 
«cette production ne sera 
pas imminente, mais elle 
sera prête à partir de la 
deuxième quinzaine du 
mois de Ramadhan».
R. N.

Les aviculteurs sollicités
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Créer un million de micro-
entreprises à l’horizon 2024 

possible

lutte contre la 
spéculation : 

58 tonnes d’huile 
subventionnée, 

saisies en 24 heures

Commerce : 
Début des ventes promotionnelles une semaine 

avant le Ramadhan

Le ministre délégué auprès 
du Premier ministre 
chargé des micro-

entreprises, Nassim Diafat, 
a fait état  de la possibilité de 
création d’un million de micro-
entreprises, dans différents 
secteurs, à l’horizon 2024, en 
vue de renforcer le processus de 
développement.
S’exprimant lors de la visite 
d’un groupement de 36 micro-
entreprises de promus de la 
formation professionnelle, dans 
le domaine de l’agriculture Bio 
et de la pisciculture, M.Diafat a 
indiqué que la wilaya d’Adrar 
va connaitre le lancement 
de plusieurs programmes et 
projets, en partenariat avec de 
grandes entreprises, publiques 
et privés, et des PME.
Tout en saluant la démarche des 
services de la wilaya du choix 
d’un site de cinq (5) hectares 
pour accueillir ces miro-
entreprises, il a estimé que ce 
projet devra constituer le point 
de départ d’une diversité de 

projets de micro-entreprises et 
de startups.             
A travers la présentation faite 
au ministre délégué, il apparait 
que ce groupement est appelé à 
générer des milliers d’emplois 
par les entités qui l’exploiteront, 
et que des sites similaires et de 
même superficie seront mis à 
la disposition du ministère de 
tutelle à travers l’ensemble des 
communes, en plus de la création 
de mini-zones d’activités pour 
l’élevage, la production de 
viandes, la collecte de lait et 
l’aquaculture.
Le ministre délégué chargé de la 
micro-entreprise a  mis l’accent, 
à ce titre, sur la décentralisation 
de la décision pour consolider 
l’accompagnement des micro-
entreprises par les cadres locaux 
en charge des dispositifs d’aide 
à l’emploi et atteindre ainsi 
l’objectif escompté du million 
de micro-entreprises durant les 
quatre (4) prochaines années.
M.Diafat a saisi l’opportunité 
pour inviter les jeunes de 

la région à retrousser leurs 
manches et à exploiter les 
potentialités mises en place par 
les pouvoirs publics dans ce 
cadre.
Lors de cette visite de travail, 
le ministre délégué a visité une 
exposition de micro-entreprises 
modèles, activant dans divers 
créneaux, avec l’appui des 
dispositifs de soutien et 
d’accompagnement.
En réponse aux préoccupations 
soulevées par des jeunes porteurs 
de projets, M.Nassim Diafat a 
indiqué que son département a 
mis en place divers mécanismes 
juridiques, en coordination 
avec les instances concernées, 
pour accompagner les micro-
entreprises et en faire un levier 
efficient de développement 
économique, local et national, 
avant d’appeler à intensifier 
la communication avec les 
porteurs de projets et les 
dispositifs de l’emploi pour 
les informer des différentes 
mesures incitatives préconisées.

Les brigades de contrôle 
des prix et de la 
répression des fraudes 

du ministère du commerce ont 
procédé à la saisie de 58 tonnes 
d’huile subventionnée, destinées 
à la spéculation, en 24 heures, a 
indiqué, samedi, le département 
de Kamel Rezig, sur sa page 

Facebook.
Soulignant que ces opérations 
s’effectuaient en collaboration 
avec les services de sécurité, le 
communiqué a, par ailleurs, fait 
état, également,  de la saisie de 
29 tonnes  de viandes blanches 
qui ont enregistré une forte 
tension ces derniers mois.

Le ministre du Commerce, 
Kamel Rezig, a annoncé, 
à Alger, que les ventes 

promotionnelles, en prévision du 
mois de Ramadhan, débuteront 
une semaine à l’avance au niveau 
des commerces et marchés à 
travers toutes les communes du 
pays.
Dans une déclaration à la presse, 
en marge d’une plénière du 
Conseil de la Nation consacrée 
aux questions orales, M. Rezig a 
indiqué que cette opération vise 
à préserver le pouvoir d’achat 
du citoyen et à permettre aux 
commerçants de compenser les 
pertes enregistrées pendant le 
confinement sanitaire.
La ventre aux rabais concernera les 
produits de large consommation, 

à forte demande durant le mois 
sacré, notamment les produits 
alimentaires, la vaisselle, les 
vêtements, les chaussures et les 
appareils électroménagers .
Des opérations similaires seront 

organisées lors de toutes les fêtes 
religieuses célébrées dans le 
pays, a-t-il ajouté.
Pour éviter d’éventuelles hausses 
de prix durant le mois sacré, 
le ministère du Commerce a 

mobilisé 9.000 agents de contrôle, 
opérant en brigades mixtes avec 
les services de la Sûreté, des 
Douanes et des services agricoles, 
a précisé M. Rezig.                 

Le refus de facturation à 
l’origine de la hausse des prix 

de l’huile de table      
Par ailleurs, le ministre a tenu 
à rassurer le citoyen quant à la 
disponibilité de l’huile de table 
en quantité «considérable» durant 
le mois de Ramadhan, affirmant 
que des stocks importants de ce 
produit sont constitués au niveau 
des usines des six opérateurs 
activant dans ce créneau.
Soulignant la disponibilité d’une 
réserve conséquente d’huile 
qui devra suffire jusqu’à fin 
juin prochain, M. Rezig a fait 

état de la production de plus de 
51.000 tonnes en janvier dernier 
et plus de 53.000 tonnes en 
février précisant que les besoins 
mensuels de l’Algérie sont 
estimés à 48.000 tonnes.
Le ministre du Commerce a 
expliqué les perturbations en 
approvisionnement ces dernières 
semaines, par le refus des 
détaillant de facturer leurs achats, 
précisant que «l’un des opérateurs 
de la filière ayant sollicité une 
indemnisation et un soutien pour 
la première fois, a été obligé 
d’appliquer la facturation pour 
toutes ses transactions, ce qui a 
amené les commerçants de détail 
à renoncer à s’approvisionner en 
ce produit vital, pour éviter ainsi 
la facture».
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AnnAbA / Algerienne deS eAuX (Ade)

L’Algérienne des eaux informe :
Perturbations annoncées dans la distribution 

d'eau potable durant 48 heures

Pour cause de travaux 
de raccordement 
d'une conduite en 

provenance de la station 
de traitement  de Makssa 
dans la wilaya d’El Taref, 
l'alimentation en eau potable 
connaitra des perturbations  
durant 48 heures au 
niveau de six (6) commune 

de la wilaya  d’Annaba,  
notamment  Seraidi, chef-
lieu Annaba, El Bouni, El 
Hadjar et Sidi Amar. Selon 
des sources proches de la 
société Algérienne des eaux, 
la distribution de l'eau 
potable sera intermittente 
donc assurée un jour sur 
deux au lieu de 7/7 jours. 
Les travaux ont débuté, 

vendredi dernier, pour une 
durée qu’on ignore jusque-
là. Aussi, les perturbations 

dans l’alimentation en eau 
potable toucheront plusieurs 
quartiers. La situation sera 
rétablie une fois les travaux 
de réparation achevés. En 
attendant la fin des travaux, 
des camions-citernes seront 
mobilisés par les services 
de l'entreprise au niveau 
des cités touchées par la 
perturbation pour pallier 

cette situation, ajoute notre 
source. Dès lors, le citoyen 
devra reprendre le cours 
normal de ses habitudes 
en profitant de ce fameux 
liquide «un jour sur deux» 
pour faire le plein de cette 
matière précieuse et se rendre 
compte une fois de plus de la 
nécessité d’éviter inutilement 
le gaspillage de  l'eau.

Imen.Boulmaiz

AnnAbA / enTrepriSe por TuAire de AnnAbA  (ep A)

Le Directeur commercial Ali Boularès l’a annoncé : 
" Vers l'acquisition de nouveaux équipements d'exportation "

el bouni / déVeloppemenT loCAl

Un milliards et 700 millions cts affectés 
au développement de la cité ‘’Hasnaoui’’

AnnAbA / Algérie poSTe eT bAnqueS

Le manque de liquidités devient un phénomène 
insupportable pour les abonnés et les retraités

L'entreprise portuaire 
d’Annaba à travers son 
ambitieux programme 

des exportations élaboré pour  
l'année 2021 qui vise un volume 
prévisionnel de 900.000 tonnes 
de clinker à partir du port de 
Annaba,  outre les produits 
chimiques, métallurgiques, fruits 
et légumes et d'autres produits, 

compte renforcer ses moyens 
d'exportations. Ainsi dans ce 
cadre, le directeur commercial 
Ali Boularés que nous avons 
sollicité en marge de la clôture 
des travaux des "portes ouvertes 
sur les produits à l'exportation" 
organisées par la Chambre de 
commerce et d'industrie Seybous, 
la modernisation des équipements 
a indiqué " Le problème de 

dragage du phosphate soulevé par 
un intervenant au cours de cette 
manifestation économique va être 
bientôt réglé".  l'EPA va être dotée de 
nouveaux équipements logistiques 
qui vont permettre d'augmenter le 
volume des produits à l'exportation 
ce qui permettra ainsi de réduire le 
temps  des opérations d'élevage 
et faciliter les exportations d'une 
manière générale. Ce programme 

entre dans le cadre de la nouvelle 
stratégie économique du pays, 
a-t-il souligné. Le directeur 
commercial de l'EPA a en outre 
rappelé à cette occasion les cinq 
(5) axes desservis par le port de 
Annaba, selon la cartographie 
des lignes maritimes, concernant 
les opérations des activités 
commerciales et les exportations 
maritimes.

Nous apprenons d’une 
source d’information 
crédible, qu’une 

enveloppe financière d’un 
montant de 1,7 milliard de cts 
a été dégagée par la  commune 
d’El Bouni pour  la réalisation 
de plusieurs projets  de 

développement au niveau de 
la cité « Hasnaoui » relevant 
de la localité Sarouel, destinée 
à la rénovation de l’éclairage 
public, l’alimentation en eau 
potable et l’assainissement 
urbain,   des projets visant  
à améliorer le cadre de vie 
des populations de certaines 

localités. Les projets inhérents  
aux travaux publics ainsi qu’à 
l’éducation nationale   seront  
lancés incessamment dans la 
commune, et ce  dans le cadre 
de la mise en œuvre du plan 
communal de développement 
de l’année 2021. Notons que 
ce programme avait été mis 

en veilleuse et connait des 
retards depuis l’année écoulée. 
Ces projets qui seront lancés 
bientôt, vont sans aucun 
doute amorcer une relance 
du développement local, tant 
sollicité par les populations 
locales afin de sortir de la 
précarité. Toutefois, la relance 

du développement local durant 
cette nouvelle année dépendra 
de l’esprit de responsabilité 
et de la compétence  des 
gestionnaires et des élus locaux. 
Ces derniers sont appelés à une 
meilleure gestion des affaires 
de la commune afin d’améliorer 
le cadre de vie des citoyens.

Le problème de 
l’indisponibilité de 
liquidité s’aggrave 

de jour en jour à Annaba, à 
quelque semaine du  mois 
sacré de ramadhan. Un calvaire 
insupportable pour les salariés 
et les retraités qui constituent 
la majorité des usagers. Les 
retraités se plaignent des 
risques que cela peut engendrer 
sur leur santé, tandis que les 
autorités tentent de rassurer en 
proposant des solutions. Des 
images d’interminables queues 

devant les bureaux de poste 
font le tour des réseaux sociaux. 
Sur la toile, les internautes 
s’étonnent de la persistance 
du problème du manque de 
liquidités et réclament une 
solution définitive à cette 
problématique.
En effet, durant le mois sacré 
de ramadhan, les dépenses des 
ménages annabi passent du 
simple au double voire même 
au triple, ce qui se traduit par 
d’énormes besoins d’argent. 
Ce pic de demandes se traduit 
par une terrible pression sur les 

guichets d’Algérie poste qui 
éprouvent d’énormes difficultés 
à satisfaire la demande des 
abonnés et des retraités, vu le 
manque de liquidités. Depuis 
des mois que les responsables 
d’Algérie Poste et des banques 
assurent que la crise de liquidités 
n’est que conjoncturelle, 
malheureusement cette crise ne 
fait que perdurer. Les clients 
d’Algérie Poste sont nombreux 
à signaler leur retour bredouille 
des agences après des heures 
d’attente. Cette situation, qui 
intervient en pleine période de 

Covid-19 et celle du versement 
des pensions de retraite et 
des ayants-droit, pénalisent à 
nouveau les clients d’Algérie 
Poste, de plus en plus décriée 
pour sa mauvaise gestion. 
Les scènes des personnes 
confrontées à de longues files 
d’attente, parfois au mépris 
des règles sanitaires et gestes 
barrières, n’ont pas manqué de 
susciter la grogne des annabi. 
Un homme, lassé, a décidé 
d’abandonner et de rentrer chez 
lui les poches vides, ne sachant 
pas à quel saint se vouer. «Cela 

fait deux jours que je rentre 
bredouille chez moi, après 
avoir observé la chaine pendant 
des heures sans pouvoir 
parvenir aux guichets. «Cette 
situation est insoutenable, et 
aucune explication précise 
ni convaincante ne nous est 
apportée», dira-t-il en colère. 
Selon lui, un employé aurait 
annoncé la veille une rupture 
de liquidités après une longue 
journée d’attente. «Je ne 
voudrais pas encore perdre mon 
temps, je reviendrai très tôt 
demain», dira-t-il.

Tayeb Zgaoula

Sarah Yahia

Sarah Yahia
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blidA / proTeCTion de l ’enf AnCe

Cherfi souligne la nécessité de faire connaitre 
le numéro vert 1111 aux élèves

La présidente de l’Organe 
national de protection et 
de promotion de l’enfance 

(ONPPE), Meriem Cherfi a mis 
l’accent, mercredi dernier, à Blida, 
sur la nécessité de faire connaitre 
le numéro vert de signalement 1111 
aux élèves.
L’Organe a mis en place plusieurs 
mécanismes pour la protection 
des enfants notamment le numéro 
vert 1111 que les élèves doivent 
connaître, a précisé à l’APS la 
déléguée nationale de la promotion 
et de la protection de l’enfance, en 
marge de sa visite d’inspection au 
niveau des structures de protection 
de l’enfance en compagnie du wali 
de Blida, Kamel Nouicer.
“Faire connaitre le numéro vert 
1111 aux élèves leur permet de se 
protéger à travers le signalement de 
toute agression verbale ou physique 
qu’ils pourraient subir dans les 
milieux familial, scolaire ou dans la 
rue”, a-t-elle ajouté.

“C’est parmi les principaux 
mécanismes de signalement mis en 
place par l’Etat”, a-t-elle encore dit, 
le qualifiant d’”acquis important” 
pour cette frange dont la protection 
est consacrée en vertu du texte 
de loi daté du 15 juillet 2015, une 
date instituée Journée nationale de 
l’enfant.
Dans le même cadre, Mme. Cherfi 
s’est rendue au lycée El Feth (centre 
ville) où elle a appelé les membres 
de la corporation, notamment 
les enseignants à signaler, sans 
hésitation, tout éventuel changement 
de comportement, de signe de viol ou 
de problèmes psychologiques chez 
les élèves, s’engageant à observer la 
discrétion sur leur identité.
La Déléguée nationale de l’ONPPE, 
Meriem Cherfi a affirmé que parmi 
les mesures importantes qui ont 
encouragé la communication via ce 
numéro vert, figure la préservation 
de l’identité de l’appelant,si ce 
dernier préfère garder l’anonymat, 

ajoutant que la moyenne des 
communications qui parviennent 
à la cellule de signalement qui 
se compose de psychologues 
et de spécialistes en droit et de 
médecins, avoisinent 10.000 appels 
quotidiennement.
Selon les explications de Mme 
Cherfi, ces signalements portent 
sur des préoccupations en lien 
avec la prise en charge des enfants, 

notamment lorsque qu’ils atteignent 
l’âge de l’adolescence et concernent 
un taux faible pour signaler la 
violation des droits de l’enfant.
La responsable relève que la prise 
en charge des signalements est 
tributaire du type de danger et se 
fait soit via les services du milieu 
ouvert relevant du ministère de 
la Solidarité ou via la saisie de 
l’autorité judiciaire, à savoir le juge 

des mineurs, dans le but d’assurer 
la protection judiciaire des enfants, 
tandis que d’autres cas requièrent, au 
cas où le crime commis à l’encontre 
de l’enfant venait à être établi, la 
saisie du ministre de la Justice, 
en vue d’une éventuelle mise en 
mouvement de l’action publique.
Mme Cherfi a entamé sa visite dans la 
wilaya en s’enquérant de la situation 
de prise en charge des enfants au 
niveau du jardin d’enfants de Béni 
Mered où elle a mis l’accent sur la 
nécessité d’assurer des espaces de 
jeu.
La responsable s’est rendue, par 
la suite, au service de pédiatrie à 
l’hôpital Hassiba Ben Bouali, puis à 
l’Unité de santé de dépistage et de 
suivi au lycée El Feth.
Mme Cherfi a clôturé sa visite en 
s’enquérant des conditions de prise 
en charge des enfants autistes et 
des enfants trisomiques en milieu 
scolaire à l’école Allami Ratiba au 
quartier Sidi Yakoub au centre-ville.

AnnAbA / ConTrÔle quAliTé

Plus d’une centaine de kg de viande blanche saisie par 
la police Ils allaient empoisonner les consommateurs 

diVerS :

Une algérienne mère de cinq (5) filles risque l’expulsion de France

Selon des sources 
crédibles, les services 
de la 5ème sureté de 

wilaya ont eu à traiter des  
affaires  criminelles, trafics  
en tout genre,  consommation  
de produits  prohibés, 
marchandises  avariées au 
courant de cette semaine. Dans 
le cadre de leurs missions,  ils 
ont mis la main sur prés de 
144 kg de viande blanche 

impropres à la consommation.  
Cette viande  se trouvait étalée  

à même le sol et était issue,  
selon toute vraisemblance 

d’un abattage clandestin. Elle 
était destinée  à alimenter  le  
marché local. Les poulets 
avariés saisis   ne comportaient  
ni  étiquetage,  ni certificat 
du médecin  vétérinaire. Un 
dossier judiciaire a été ouvert 
contre  les contrevenants qui 
seront  présentés par devant 
la justice   au courant de la 
semaine prochaine. Cette 
quantité de viande était prête 
à être écoulées sur le marché 

sans le moindre souci de la 
part du commerçant quand aux 
risques majeurs qui peuvent 
se répercuter sur la santé des 
consommateurs.
Ainsi et en application de la 
réglementation, les services 
vétérinaires ont également 
délivré leur certificat attestant 
la mauvaise qualité de la 
viande. La quantité saisie a été 
détruite conformément à la loi 
en vigueur.

Elle s’appelle Amel, cette 
algérienne installée 
illégalement en France 

risque l’expulsion, malgré sa 
maladie chronique. Une forte 
mobilisation a été cependant 
enregistrée en faveur de cette 
femme algérienne de 40 ans. Amel 
souffre de la maladie de Crohn.
Elle est arrivée en France en 2016. 
Cette femme âgée de 40 ans et 
mère de 5 filles, dont deux sont 
scolarisées à l’école primaire, 
vit dans la région de Toulouse, 
comme cela est rapporté par le 
journal français la dépêche.
Cette algérienne malade et en 
charge de ses filles, fait l’objet 
d’une obligation de quitter 
le territoire français, ce qui a 
suscité une vaste campagne de 
mobilisation en sa faveur. En effet, 
un café pédagogique en soutien à 
cette algérienne vivant en France 

a été organisé  vendredi 24 
mars par les parents d’élèves, le 
FCPE et le réseau éducation sans 
frontières (RESF). Toute l’école 
va également se mobiliser pour 

empêcher cette expulsion.
Cette maladie est  « mal soignée 
dans mon pays », déclare Amel 
en parlant de la maladie de Crohn 
dont elle souffre, et à cause de 

laquelle elle est venue en France. 
Elle ajoute également que sa 
fille la plus âgée  « celle qui a 
eu le baccalauréat en 2018 avec 
mention », risque également d’être 

expulsée.
Face à la situation critique de 
cette mère et de ses cinq filles, le 
conseil de parents d’élèves (PCE) 
locale et le réseau éducation sans 
frontières (RESF), ont lancé une 
pétition afin d’empêcher cette 
expulsion. Les élèves de l’école 
Pierre Et Marie Curie, se sont 
également mobilisés, ils ont tenu 
un rassemblement pendant le 
journée d’hier afin d’exprimer 
leur soutien et leur solidarité à 
cette mère de cinq filles, dont deux 
qui sont scolarisées dans la même 
école.
Plusieurs actions de solidarité ont 
été enregistrées dernièrement en 
faveur d’algériens et d’algériennes 
risquant l’expulsion. Cette mère 
de famille fait partie de plusieurs 
ressortissants qui font l’objet 
d’une obligation de quitter le 
territoire français.

Imen.Boulmaiz



Alger

Une bande spécialisée dans la falsification de 
documents officiels démantelée

TipAZA 

Port El Hamdania : plus de 6000 milliards DA pour 
la réalisation d’une zone logistique et industrielle

La brigade de 
recherche et 
d’intervention 

de la Sûreté d’Alger 
a démantelé, le week-
end dernier, une bande 
criminelle composée 
de quatre individus 
mis en cause dans une 
affaire de falsification de 
documents administratifs 
officiels, d’imitation et de 
contrefaçon des sceaux 
de l’Etat et d’usurpation 
de qualités et d’identité 
de hauts cadres de l’Etat, 

a indiqué vendredi un 
communiqué des services 
de la sûreté nationale, 
selon aps.
“Cette affaire qui a été 
menée par le parquet 
territorialement compétent 
fait suite à l’exploitation 
d’informations parvenues 
aux services de police”, 
ajoute-t-on de même 
source.
Les individus arrêtés ont 
été déférés vendredi devant 
le tribunal d’El Harrach, 
selon le communiqué.

Les études techniques 
et commerciales 
prévoient la 

création de 150 000 
postes d’emploi directs 
et indirects selon 
Maghrebemergent.
Les autorités de la wilaya 
de Tipaza ont présenté, 
jeudi, aux responsables 
de l’Agence nationale 
de réalisation du port du 
centre d’El Hamdania 
à Cherchell, trois sites 
pour l’implantation de 
la base de vie au profit 
des travailleurs de la 
société de réalisation, 
et ce en prévision du 
lancement des travaux « 
prochainement », a-t-on 
appris des services de la 
wilaya.
La wali de Tipaza, 
Labiba Ouinaz, qui était 

accompagnée, jeudi, 
du directeur général de 
l’Agence nationale de 
réalisation du port du 
centre, Ammar Grine, 
s’est enquis des trois 
sites dans la commune 
de Cherchell, proposés 
par les autorités locales 
pour abriter la base de vie 
au profit des travailleurs 
du groupe chargé de la 
réalisation du projet dont 
les travaux seront lancés 
prochainement, précise la 
même source.
Dans une déclaration 
à l’APS, les services 
de la wilaya de Tipaza 
ont indiqué que tous les 
secteurs concernés par 
le projet localement sont 
mobilisés pour assurer le 
lancement du projet dans 
de bonnes conditions.

Le Président de la 
République, Abdelmadjid 
Tebboune avait ordonné, 
lors du Conseil des 
ministre du 28 février 
dernier, la prise de 
toutes les dispositions 
nécessaires au lancement 
des travaux de réalisation 
du port d’El Hamdania à 
Cherchell.
Affectation d’une 
enveloppe budgétaire 
de 6,281 milliards de 
DA pour la réalisation 
d’une zone logistique et 
industrielle
Dans un communiqué 
de la présidence de la 
République, le Président 
Tebboune « a fixé un 
délai de deux mois, au 
maximum, pour la prise 
de toutes les dispositions 
nécessaires au lancement 
effectif des travaux 
de réalisation du port 
stratégique d’El Hamdania 
à Cherchell ».
La wali de Tipasa, Labiba 
Ouinaz, avait annoncé au 
début de cette année, des 
préparatifs locaux intenses 
en vue du lancement de 
ce projet durant le mois 
d’avril prochain, au plus 
tard.
Elle avait indiqué que ses 
services sont « mobilisés 

pour la finalisation des 
derniers préparatifs et 
mesures » relatifs entre 
autres, à l’ »expropriation 
et à l’indemnisation des 
propriétaires terriens, 
parallèlement au 
relogement d’un nombre 
de familles », soulignant 
que les études techniques 
et commerciales prévoient 
la création de 150 000 
postes d’emploi directs et 
indirects ».
La cheffe de l’exécutif 
local a signalé 
l’affectation, au profit du 
projet, d’une enveloppe de 
6,281 milliards de DA pour 
la réalisation d’une zone 
logistique et industrielle, 
sur une assiette de 2.600 
ha, en plus d’une ligne 
ferroviaire et d’une 
pénétrante pour relier 
Cherchell à l’autoroute 
Est-Ouest au niveau d’El 
Affroune (Blida).
La wali de Tipasa a 
avait rassuré les familles 
résidant actuellement 
sur le site destiné à 
l’implantation du projet, 
au nombre de 250 
familles, qu’elles seront « 
relogées dans le cadre de 
programmes de logements 
publics ».
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La 
numérotation 
et les sièges 

des 10 
nouvelles 
wilayas
dévoilés

Le gouvernement a 
dévoilé les noms 
et la numérotation 

des dix nouvelles wilayas 

ainsi que leurs sièges, 

selon algerie360.

En effet, l’édition du 25 

mars 2021 du journal 

officiel d’Algérie inclut le 
Décret présidentiel n° 21-

117 du 8 Chaâbane 1442 

correspondant au 22 

mars 2021 complétant le 

décret n° 84-79 du 3 avril 

1984 fixant les noms et les 
chefs-lieux des wilayas 

dans l’ordre suivant :

49- Wilaya de Timimoun 

avec chef-lieu à 

Timimoun

50- Wilaya de Bordj Badji 

Mokhtar avec chef-lieu à 

Bordj Badji Mokhtar

51- Wilaya de Ouled 

Djellal avec chef-lieu à 

Ouled Djellal

52- Wilaya de Béni Abbès 
avec chef-lieu à Béni 

Abbès
53- Wilaya de In Salah 

avec chef-lieu à In Salah

54- Wilaya de In 

Guezzam avec chef-lieu à 

In Guezzam

55- Wilaya de Touggourt 

avec chef-lieu à 

Touggourt

56- Wilaya de Djanet avec 

chef-lieu à Djanet

57- Wilaya d’El 

M’Ghaier avec chef-lieu 

à El M’Ghaier

58- Wilaya d’El Meniaa 

avec chef-lieu à El 

Meniaa.



« Journée des forces armées »
De nouvelles manifestations réprimées en Birmanie

Téhéran et Pékin signent un accord de coopération 
de vingt-cinq ans

Ouïgours 
La Chine sanctionne à son tour le Royaume-Uni

La Chine est le premier 
partenaire commercial de 
la République islamique 

d’Iran et était l’un des principaux 
acheteurs de brut iranien avant 
le rétablissement, en 2018, des 
sanctions américaines contre le 
secteur énergétique iranien, selon 
le monde fr.
A l’occasion de la visite du 
ministre chinois des affaires 
étrangères, Wang Yi, arrivé 
vendredi soir à Téhéran, l’Iran et la 
Chine signent samedi 27 mars un 
accord de coopération stratégique 
et commerciale sur vingt-cinq ans. 
Cette « feuille de route complète 
», en discussion depuis plusieurs 
années, et comportant des « 

clauses politiques, stratégiques 
et économiques » pour « vingt-
cinq ans de coopération Iran-
Chine (…) sera signée » samedi, 
a déclaré le porte-parole iranien 
des affaires étrangères, Saïd 
Khatibzadeh.
La Chine est le premier partenaire 
commercial de la République 
islamique d’Iran et était l’un 
des principaux acheteurs de brut 
iranien avant le rétablissement, en 
2018, des sanctions américaines 
contre le secteur énergétique 
iranien, qui a fait chuter les 
exportations pétrolières de 
Téhéran. « Nous pensons que 
ce document peut être très 
efficace pour approfondir » les 

relations sino-iraniennes, a dit 
M. Khatibzadeh à la télévision 
d’Etat, en rappelant que la genèse 
de ce projet remontait à la visite 
du président chinois, Xi Jinping, à 
Téhéran, en janvier 2016, durant 
laquelle il a notamment rencontré 
le Guide suprême iranien, 
l’ayatollah Ali Khamenei.
« Investissements réciproques »
Téhéran et Pékin s’étaient alors « 
engagés à mener des négociations 
pour la signature d’un accord de 
coopération élargie sur vingt-cinq 
ans » et « de coopérer et avoir 
des investissements réciproques 
dans différents domaines, 
notamment les transports, les 
ports, l’énergie, l’industrie et les 

services », selon un communiqué 
commun publié à l’occasion de 
cette visite. « Le gouvernement 
et le peuple iraniens cherchent, 
comme ils l’ont toujours fait, à 
élargir leurs relations avec des 
pays indépendants et fiables tels 
que la Chine », avait déclaré à 
l’occasion M. Khamenei, jugeant 
« tout à fait correct et sage » le 
projet sino-iranien, également 
présenté comme un « partenariat 
stratégique global ».
L’accord devrait être signé à la 
mi-journée au ministère iranien 
des affaires étrangères entre M. 
Wang et son homologue iranien, 
Mohammad Javad Zarif. Jusqu’à 
ce jour, les grandes lignes de 

l’accord, qui ferait participer 
l’Iran au projet de la « nouvelle 
route de la soie », cher au 
président Xi Jinping, n’ont pas été 
dévoilées.
Membre permanent du Conseil de 
sécurité de l’ONU, la Chine est 
l’un des partenaires de Téhéran 
au sein de l’accord international 
sur le nucléaire iranien de 2015. 
Depuis que les Etats-Unis se sont 
retirés de ce pacte en 2018 et 
qu’ils ont rétabli dans la foulée 
des sanctions punitives contre 
la République islamique, Pékin 
a plutôt affiché son soutien à 
Téhéran face à cette démarche 
unilatérale de l’ex-président 
américain, Donald Trump.

Pékin réplique aux sanctions décidées par Londres à 
l’encontre de quatre responsables chinois impliqués 
dans la répression de la minorité ouïgoure, selon le 

monde fr.
Après l’Union européenne (UE), le Royaume-Uni. Les 
représailles chinoises contre les pays occidentaux – 
UE, Royaume-Uni, Etats-Unis et Canada – qui, lundi 
22 mars, ont sanctionné quatre responsables et une 
entreprise du Xinjiang se poursuivent. Vendredi 26 mars, 
Pékin a annoncé sanctionner neuf personnes et quatre 
organisations britanniques accusées de « mensonges et de 
désinformation ».
Les personnes visées sont pour l’essentiel des élus 
conservateurs et des universitaires spécialistes du Xinjiang. 
Ainsi du député Iain Duncan Smith, ex-président du Parti 
conservateur, qui a déclaré vendredi porter sa sanction « 
comme une médaille ». Ou de Tom Tugendhat, à la tête 

de la très influente commission des affaires étrangères : 
« C’est une atteinte directe à la démocratie britannique et 
une tentative de faire taire les personnes choisies par les 

citoyens britanniques pour parler en leur nom », a réagi le 
député à la BBC.
Sont également concernés le China Research Group, 
un club de députés conservateurs très durs à l’égard de 
Pékin, la commission des droits de l’homme du Parti 
conservateur, l’organisation de soutien aux Ouïgours 
Uyghur Tribunal et une société d’avocats londonienne, 
Essex Court Chambers. Le premier ministre, Boris 
Johnson, a fait savoir qu’il « soutenait fermement » toutes 
ces personnes et organismes.
« Les individus concernés et les membres de leurs 
familles proches ne sont plus autorisés à entrer en Chine 
continentale, Hongkong ou Macao. Leurs biens en Chine 
seront gelés et il est interdit aux citoyens et aux institutions 
chinoises de faire des affaires avec eux. La Chine se 
réserve le droit de prendre des mesures supplémentaires 
», a annoncé le ministère des affaires étrangères chinois.

L’armée, qui a sorti les 
muscles et fait défiler 
un impressionnant 

arsenal à Naypyidaw, s’efforce 
de réprimer les manifestations 
généralisées contre son règne, 
selon lemonde fr.
Une démonstration de force. A 
l’occasion de la « journée des 
forces armées », l’armée birmane 
a fait défiler, samedi 27 mars, un 
impressionnant arsenal dans la 
capitale Naypyidaw, alors que 
dans plusieurs villes du pays, de 
nouvelles manifestations pro-
démocratie étaient durement 
réprimées. Au moins quatorze 
personnes ont été tuées, selon 
l’Agence France-Presse. Le bilan 
le plus lourd est à déplorer à 
Rangoun, la capitale économique 
du pays, où au moins cinq 
manifestants sont morts dans des 
affrontements nocturnes violents 
avec les forces de l’ordre.
Aux premières heures du 
jour, des milliers de soldats, 
des chars, des missiles et des 
hélicoptères se sont succédé sur 
une immense esplanade où était 
réuni un parterre de généraux et 
leurs invités, parmi lesquels des 

délégations russe et chinoise. Les 
militants pro-démocratie avaient 
appelé à une nouvelle série de 
manifestations samedi, jour où 
l’armée organise tous les ans un 
gigantesque défilé militaire dans 
la capitale Naypyidaw. Ei Thinzar 
Maung, l’une des figures des 
manifestations anti-coup d’Etat, a 
exhorté la population à sortir dans 
la rue. « Je prie tout le monde 
d’être en sécurité demain », a-t-
elle posté sur les réseaux sociaux. 
« Nous gagnerons ça ! » « Le 
moment est venu de lutter contre 

l’oppression militaire. »
Des troubles craints
Le général Min Aung Hlaing a de 
nouveau défendu l’organisation 
du coup d’Etat en raison de 
la fraude électorale présumée 
lors des élections de novembre, 
remportées par le parti d’Aung 
San Suu Kyi, et a juré qu’un « 
transfert de responsabilité de 
l’Etat » se produirait après des 
élections.
« Le Tatmadaw [l’armée birmane] 
recherche l’engagement de toute 
la nation », a-t-il déclaré dans un 

discours, ajoutant que les actes 
de « terrorisme qui peuvent nuire 
à la tranquillité et à la sécurité 
de l’Etat » sont inacceptables. 
« La démocratie que nous 
souhaitons serait une démocratie 
indisciplinée si la loi était violée 
et n’était pas respectée. »
Beaucoup craignent que la date, 
qui commémore le début de la 
résistance de l’armée birmane à 
l’occupation japonaise pendant 
la seconde guerre mondiale, 
s’accompagne de troubles.
Avant l’aube, les forces de 
sécurité avaient déjà réprimé 
les manifestants à Rangoun, la 
capitale économique du pays, 
tandis qu’un rassemblement 
d’étudiants à Lashio, dans l’Etat 
de Shan (nord-est), a vu la police 
et les soldats ouvrir le feu sur la 
foule.
 « Les gens n’avaient pas 
commencé à manifester, aucun 
slogan n’avait été prononcé. 
L’armée et la police sont arrivées et 
leur ont tiré dessus à balles réelles 
sans lancer aucun avertissement 
», a raconté à l’Agence France-
Presse (AFP) Mai Kaung Saing, 
un journaliste local.

322 personnes détenues à la suite 
de manifestations
Les forces de sécurité ont réprimé 
avec une force de plus en plus 
meurtrière les manifestations 
contre le coup d’Etat ces 
dernières semaines, utilisant des 
gaz lacrymogènes, des balles 
en caoutchouc et des balles 
réelles pour interrompre les 
rassemblements.
Vendredi soir, la télévision d’Etat 
a diffusé un message appelant les 
jeunes à cesser de participer à un « 
mouvement violent ». « Apprenez 
la leçon de ceux qui sont morts 
après avoir été touchés à la tête et 
dans le dos… Ne mourez pas en 
vain », disait le message.
Selon un groupe de défense 
de prisonniers politiques, 320 
personnes ont trouvé la mort dans 
les troubles depuis le coup d’Etat 
militaire le 1er février, et plus de 
3 000 ont été arrêtées. Vendredi, 
la tristement célèbre prison 
d’Insein à Rangoun a libéré 322 
personnes détenues à la suite de 
manifestations, ce qui s’ajoute 
aux plus de 600 libérées plus tôt 
dans la semaine.
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L’APLS mène de nouvelles attaques contre 
les positions des forces d’occupation marocaines

égYpTe:

collision mortelle entre deux trains, Sissi 
promet une sanction

L’Irak fait face à une deuxième vague de coronavirus

CriSe Au libAn: 

de plus en plus d’habitants ont désormais du mal à se nourrir

La corée du 
Nord accuse 

Joe Biden 
«d’ingérence» et 
de «provocation»

BIR LEHLOU 
(Territoires sahraouis 
libérés)- Les unités 

de l’Armée populaire de 

libération sahraouie (APLS) 

poursuivent leurs attaques 

contre les positions des forces 

de l’armée d’occupation 

marocaine le long du mur du 
sable,  a indiqué vendredi un 
communiqué du ministère 
sahraoui de la Défense.
Selon le 134e communiqué 
rapporté par l’agence de 
presse sahraouie (SPS), “des 
unités de l’APLS ont attaqué 

vendredi des positions de 
retranchement des soldats 
de l’occupation marocaine 
dans les régions d’Akrara 
Oueld Ablel, de Laked et 
d’Abirat Tnouched dans le 
secteur de Mehbes”.
Les attaques des combattants 

de l’APLS continuent de 
cibler les positions des 
soldats d’occupation, qui ont 
subi des pertes considérables 
en vies humaines et en 
matériel le long du mur de 
le honte”, conclut la même 
source.

Un accident ferroviaire 
a fait au moins 32 
morts et 91 blessés 

vendredi peu avant midi en 
Égypte. Deux De luxe se sont 
télescopés près de la ville de 
Sohag à 500 km au sud du 
Caire. Le président égyptien 
Abdel Fattah al-Sissi a promis 
une sanction dissuasive à 
quiconque a causé cet accident 
« par négligence ou corruption 
». Le chef du gouvernement et 
5 ministres, dont ceux de la 
Santé et des Transports, ont 
été dépêchés sur les lieux.
Selon l’enquête préliminaire, 
le signal d’alarme a été tiré par 
des inconnus dans plusieurs 
wagons du train Louxor-

Alexandrie qui s’est arrêté. 
Le train Aswan-Le Caire est 
arrivé quelques minutes plus 
tard et a télescopé le train à 
l’arrêt, renversant et écrasant 

les deux derniers wagons. La 
locomotive et un wagon du 
train venant de l’arrière se 
sont aussi renversés.
Les chemins de fer faisaient la 

fierté de l’Égypte, pionnière 
d’Afrique et du Moyen-Orient. 
Mais, faute d’investissements 
et de maintenance, ils sont 
devenus un cauchemar pour 
le pouvoir depuis les années 
1980.
En 2002, 370 personnes 
étaient mortes dans l’incendie 
d’un train du pauvre se 
rendant en Haute-Égypte. 
En 2019 un train fou s’était 
écrasé en pleine gare du 
Caire faisant une vingtaine 
de morts. Le président Sissi 
a alors démis le ministre des 
Transports et l’a remplacé par 
un général du génie de l’armée 
et a massivement augmenté le 
budget des chemins de fer.

Autour de 5 000 cas sont 
enregistrés chaque jour 
par le ministère de la 

Santé – même si ces chiffres 
pourraient bien être sous évalués, 
en raison du faible nombre de 
tests réalisés dans le pays. Face à 
cette nouvelle vague, les hôpitaux 
sont submergés. Le défi est 

énorme dans ce pays qui fait face 
à des pénuries de médicaments, de 
médecins et de structures depuis 
des décennies, et qui n’a reçu que 
50 000 doses de vaccins à ce jour. 
Reportage dans l’une des unités 
de soins intensifs à Bagdad, gérée 
par Médecins sans frontières.
Nouvelle urgence dans l’unité 

de soins intensifs de l’hôpital 
Kindi. Sur un brancard, entourée 
d’une dizaine de médecins, une 
Irakienne d’une soixantaine 
d’années arrive dans un état 
grave. Le transfert vers son lit 
d’hôpital doit être rapide et précis. 
Masque à oxygène, injection de 
médicaments par intraveineuse, 

prise de tension, etc. Il n’y a pas 
de temps à perdre car cette malade 
est à bout de souffle.
L’unité est gérée par Médecins 
sans frontières (MSF). Les 
soignants sont Irakiens ou 
étrangers. Maxime Pirard, un 
Belge, est le responsable des soins 
infirmiers. Il commente l’état 

de la nouvelle arrivante. « C’est 
une patiente qui est arrivée aux 
urgences avec des symptômes 
depuis plusieurs jours. Elle arrive 
dans un état critique, comme on 
voit souvent les patients arriver 
ici. Ils arrivent avec des besoins 
en oxygène qui sont déjà assez 
importants », nous dit-il.

 « La famine va s’accroître dans 20 
pays dans le prochain mois. » C’est 
le cri d’alarme du Programme 
alimentaire mondial (PAM) des 
Nations unies. Des pays parmi 
lesquels le Yémen, le Soudan, le 
nord du Nigeria ou encore le Liban. 
Les habitants du pays du cèdre, 
en proie à une crise économique 
et politique sans précédent, 
s’enfoncent dans la pauvreté. 
Face à la chute vertigineuse de 
la livre libanaise face au dollar 
et l’explosion des prix dans les 
supermarchés, beaucoup de 

Libanais peinent désormais à se 
nourrir et se tournent vers des 
ONG pour survivre.
Sous une grande tente blanche 
installée dans un quartier plutôt 
aisé de la capitale libanaise, des 
bénévoles distribuent des repas 
chauds aux habitants. Des femmes 
et des hommes qui n’avaient pour 
la plupart jamais sollicité l’aide 
d’association, comme l’explique 
Shaima, l’une des volontaires.
« Nous avons des personnes de 
catégories sociales très différentes 
qui viennent ici, assure-t-elle. Des 

gens qu’on n’avait jamais vus 
réclamer de la nourriture, mais qui 
n’ont plus d’argent. Des personnes 
d’origine aisée qui subissent la 
crise financière et sollicitent notre 
soutien. Les Libanais ne sont pas 
habitués à demander de l’aide. Ils 
sont dignes et fiers. Je n’aurais 
jamais imaginé voir un jour mes 
compatriotes faire la queue pour 
avoir de la nourriture. Nous avons 
peu de donateurs et pas assez 
d’argent pour venir en aide à tout 
le monde.

Après la condamnation 
des États-Unis des 
derniers tests de missiles 

nord-coréens, Pyongyang a 
accusé le président américain 
d’avoir commis une « ingérence 
» et une « provocation » envers 
la Corée du Nord.
 « De telles remarques de la part 
du président américain sont 
une ingérence non déguisée 
dans le droit à l’auto-défense 
de notre État et une provocation 
à son égard », a déclaré par 
voie de communiqué un haut 
responsable nord-coréen, Ri 
Pyong Chol.
Cette déclaration fait suite à la 
condamnation par le président 
américain d’un tir de missiles 
effectué ce jeudi 25 mars par 
la Corée du Nord. « Nous 
consultons nos partenaires 
et alliés, a affirmé Joe Biden. 
Et il y aura des réponses si 
[es dirigeants nord-coréens] 
choisissent l’escalade. Nous 
répondrons en conséquence. »
Ce test de missiles par les Nord-
Coréens n’a pas seulement 
suscité la préoccupation de 
Washington et de ses alliés 
régionaux, mais aussi celle 
de ses alliés européens. Les 
membres européens du Conseil 
de sécurité de l’ONU ont 
demandé ce vendredi à leurs 
partenaires dans cette instance 
la convocation d’une réunion 
sur les tirs nord-coréens, a-t-on 
appris de sources diplomatiques.
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De retour à Alger ce 
vendredi 26 mars, 
l’équipe nationale a 

regagné le CTN de Sidi Moussa 
afin de préparer la dernière 
rencontre des éliminatoires à la 
Coupe d’Afrique des Nations 
face au Botswana.
Ryad Mahrez, Ismaël Bennacer, 
Aïssa Mandi, Sofiane Feghouli 
et Saïd Benrahma, qui n’ont pas 
pu se libérer pour la première 
rencontre contre la Zambie (3-3), 
ont rejoint l’équipe à Alger.
« Les joueurs ayant disputé 
le match face à la Zambie ont 
été conviés à une séance de 
récupération au niveau de la 
salle de musculation, alors que 
le reste de l’effectif a pris part 
à une séance d’entraînement sur 
le terrain principal dédié aux 
Verts », a indiqué la FAF dans un 
récent communiqué.

Ryad Mahrez, Ismaël 
Bennacer, Aïssa Mandi, 
Sofiane Feghouli et Saïd 

Benrahma ont rejoint l’équipe 
nationale, ce vendredi, pour la 
deuxième partie du stage.
N’ayant pas pu prendre part à 
la première rencontre des Verts 
de ce mois de mars contre la 
Zambie (3-3) à Lusaka à cause 
des restrictions sanitaires, les 
cinq internationaux cités plus 
haut ont débarqué à Alger, ce 

vendredi, afin de préparer le 
dernier match des éliminatoires 
de la CAN contre le Botswana.
« Sur un autre plan, la sélection 
a enregistré la venue de M. 
Abdeslem Ouaddou, l’ancien 
international Marocain, dans 
le cadre de sa formation pour 
l’obtention de sa licence 
UEFA Pro », a aussi annoncé 
la Fédération dans un récent 
communiqué de presse.

Le jeune coureur de l’US 
Biskra, Mohamed-Ali 
Gouaned a établi un 

nouveau record national du 
600 mètres (juniors), avec 
un chrono de 1:14.79, lors 
de la première journée du 
Championnat national hivernal, 
disputée vendredi, sur le terrain 
d’athlétisme de Bateau-Cassé 
(Alger).
Gouaned, drivé par le coach 
Nadir Nebechi est considéré 
comme l’un des grands 
espoirs montants du demi-
fond algérien, et il a établi ce 

nouveau record national sous 
les yeux du nouveau président 
de la Fédération algérienne 
d’athlétisme, Yacine Louail, et 
du Directeur technique national 
(DTN) Abdelkrim Sadou, en 
présence de certains membres 
du Bureau fédéral.
Au total, 406 athlètes (222 
messieurs et 184 dames) 
participent à cette compétition, 
ouverte aux seniors comme 
aux juniors (U20), et qui 
concourront dans 34 spécialités 
intermédiaires, pour préparer les 
spécialités olympiques.

Les athlètes engagés relèvent de 
31 Ligues de wilaya, dont celle 
d’Alger est la mieux représentée, 
avec un total de 163 athlètes (94 
messieurs et 69 dames).
Ce Championnat national 
hivernal est dédié à la mémoire 
de défunt Abdelkader Hammani, 
une des toutes premières gloires 
de l’athlétisme algérien. Il était 
en activité pendant les années 
1940, et avait notamment obtenu 
le titre de champion d’Afrique 
du nord en 1947 (à Tunis), dans 
sa spécialité de prédilection, le 
3.000 mètres steeple.     

en : 
Cinq renforts contre 

le Botswana

Athlétisme / Championnat 
national Hivernal : 

Nouveau record national 
pour Gouaned

en : 
Les Verts préparent le Botswana
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Le Real Madrid veut frapper son double coup galactique 
cet été

Le FC Barcelone veut placer un indésirable au PSG

betis : Deux gros clubs pensent à Nabil Fekir 

Le Real Madrid espère 
recruter Kylian Mbappé 
et Erling Haaland dès le 

prochain mercato estival.
La fin de saison du Real Madrid 
s’annonce plutôt intéressante. 
Le club entraîné par Zinedine 
Zidane est toujours en course 
pour un doublé Liga-LdC, 
étant la seule écurie espagnole 
encore en course dans la plus 
prestigieuse des compétitions 
européennes. Mais du côté de 
Madrid, on ne parle que d’avenir, 
et de mercato. Chaque jour, 
les deux principaux quotidiens 
sportifs de la capitale y vont de 
leurs nouvelles informations sur 
le marché estival merengue.
Et on le sait, malgré la crise 
financière qui frappe toute 
l’Europe du foot, les Madrilènes 

veulent frapper fort. Comme 
l’indique le quotidien Marca ce 
samedi matin, le club présidé 
par Florentino Pérez souhaite 
notamment enrôler Kylian 
Mbappé et Erling Haaland. Rien 
de nouveau direz-vous, puisqu’il 
y a des mois déjà que les deux 
attaquants sont annoncés dans le 
viseur du champion d’Espagne.

Il faudra mettre la main 
à la poche

En revanche, la nouvelle 
information apportée par le 
média, c’est que le Real Madrid 
compte recruter les deux 
jeunes stars cet été ! Jusqu’ici, 
on évoquait une offensive 
pour Haaland cet été, et une 
arrivée du Français en 2022, 
gratuitement, du moins dans 
les rêves des Madrilènes. Mais 

Florentino Pérez souhaite réunir 
les deux joueurs dès le mois de 
juillet.
Une double-opération qui 
dépasserait considérablement 
les 300 millions d’euros, mais 
qu’au sein du club, on pense 
être en mesure de réaliser. Une 
obligation même, selon le média, 
afin de remettre le club au tout 
meilleur niveau européen. De 
nombreux joueurs vont être mis 
sur le marché afin de libérer des 
fonds et de la masse salariale, 
tout comme le retour du public 
au stade, qui pourrait avoir lieu 
fin avril, pourrait remettre le 
club dans une tendance positive 
financièrement parlant. En 
interne, on a déjà commencé à 
sortir la calculette.

Le club de Liga est d’accord 
pour vendre Emerson 
au PSG. Des premiers 

contacts auraient déjà eu lieu.
De quoi sera fait le mercato 
parisien ? Il est encore très tôt 
pour le dire. Si les dossiers 
Neymar et Mbappé ont occupé 
l’actu parisienne ces derniers 
mois, avec le Brésilien qui 
devrait prolonger et un Français 
qui laisse planer le doute - il n’y 
a pas encore eu énormément 
d’indications sur les plans de 
Leonardo pour le marché des 
transferts de l’été.
Il y a eu des rumeurs menant à 
Lionel Messi et Cristiano Ronaldo, 
comme c’était à prévoir, mais 
au delà d’une éventuelle arrivée 
d’une star de ce calibre, le club 

de la capitale a d’autres postes à 
renforcer, quantitativement et 
qualitativement. C’est le cas des 
latéraux notamment. D’où cette 
rumeur Emerson qui persiste, 
en Espagne notamment, où de 
nouvelles informations sur le 
Brésilien sont publiées quasi 
quotidiennement.
Le Barça a autorisé le joueur 

à parler avec le PSG
Aujourd’hui, c’est Mundo 
Deportivo qui en dit plus. Le 
prix du Brésilien (25 M€), qui 
appartient au Barça et au Betis 
mais qui deviendra totalement 
catalan dès cet été, ne serait pas 
forcément un obstacle pour le club 
français. Il a récemment changé 
d’agence, passant chez Traffic, 
groupe très proche du champion 

de France. Des contacts, autorisés 
par le Barça, ont déjà eu lieu 
entre l’entourage du joueur et la 
direction de Leonardo.
Les Barcelonais n’ont pas 
vraiment besoin du joueur de 22 
ans, auteur de 2 buts et 4 passes 
décisives avec le Betis en 28 
matchs cette saison. Ronald 
Koeman et les dirigeants estiment 
que Dest est intouchable, et 
que derrière, Sergi Roberto ou 
Mingueza font le boulot. Chez les 
Barcelonais, on espère pouvoir 
vendre Emerson pour renflouer 
les caisses en vue du mercato, 
et un départ à Paris serait donc 
idéal. Reste désormais à voir si 
le club de la capitale française 
lancera une offensive finale pour 
se l’offrir...

Le joli retour au top de 
Nabil Fekir commence 
à lui offrir de belles 

perspectives pour le mercato 
estival...
Nabil Fekir attise les convoitises. 
L’international tricolore, pas 
retenu par Didier Deschamps 
pour la trêve actuelle, brille de 
mille feux depuis le début de 
l’année civile 2021, et prouve à 
ses dirigeants qu’ils avaient vu 
juste en faisant un gros pari sur 
lui à l’été 2019 (environ 20 M€). 
Sous contrat jusqu’en juin 2023 
avec le Betis, le milieu offensif 
français se trouverait dans le 
viseur du Stade Rennais comme 
nous vous le révélions.
Mais ce n’est pas tout, puisque 

des écuries encore plus huppées 
que la formation bretonne 
commencent à venir aux 
nouvelles. Selon les informations 
de Sport, l’international français 
qui a changé récemment de 
représentants pour rejoindre 
l’agence Promoesport, 
intéresserait fortement Arsenal. 
Mikel Arteta aurait ainsi coché le 
nom du champion du monde 2018 
si les Gunners ne parvenaient pas 
à conserver Martin Odegaard.

Joan Laporta est fan
Auteur de trois réalisations et 
six passes décisives cette saison 
en Liga, Nabil Fekir a aussi 
tapé dans l’œil de Joan Laporta, 
le président du FC Barcelone. 
C’est la publication andalouse 

Estadio Deportivo qui explique 
que l’avocat catalan a déjà 
commencé à étudier des formules 
pour une arrivée du joueur formé 
à l’OL. Il passerait à l’attaque en 
cas de départ de Lionel Messi 
notamment.
Le club andalou a besoin 
d’argent, et demandera 
logiquement un montant bien 
inférieur aux 90 millions d’euros 
de sa clause libératoire. Divers 
médias évoquaient un montant 
compris entre les 20 et 30 
millions d’euros. On rappelle que 
l’Olympique Lyonnais touchera 
20% du montant de la revente du 
joueur. Jean-Michel Aulas peut 
donc commencer à se frotter les 
mains.
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Sony s’apprête à fermer les stores de la PS3,
 de la PSP et de la PS Vita

Windows 10: 

Il est temps de se familiariser avec les futures 
nouvelles icônes

Sony s’apprête à 
fermer les boutiques 
de jeux vidéo des 

PlayStation 3, PS Vita et 
PSP, après plusieurs années 
de bons et loyaux services. 
Si l’information n’a pas 
encore été officialisée par 
le principal intéressé, le site 
The Gamer assure tenir ces 
informations de sources 
proches du dossier.
Avec la récente sortie de 

la PS5 qui, malgré une 
importante pénurie, bat des 
records de vente à travers le 
monde, il n’est pas étonnant 
que Sony cherche à tirer 
un trait sur des plateformes 
quelque peu obsolètes. 
L’entreprise nippone a 
d’ailleurs déjà commencé à 

faire son ménage de printemps 
puisqu’elle a récemment 
mis fin à la vente et à la 
location de films et séries via 
le PlayStation Store. Elle a 
ensuite annoncé la disparition 
des communautés sur PS4.
Plus d’une décennie de bons 

et loyaux services
Les stores de la PS3 et de 

la PS Vita fermeront leurs 
portes le 2 juillet prochain. 
Quant à celui de la PS Vita, 
les joueurs auront jusqu’au 
27 août 2021 pour faire leurs 
derniers achats. Passée cette 
date, les joueurs ne pourront 
tout simplement plus acheter 
de jeux au format numérique 
ni télécharger de nouveaux 
contenus téléchargeables. Ils 
pourront cependant toujours 

jouer à des jeux sur leur 
console.
Sony devrait confirmer la 

nouvelle dans les prochains 
jours. En attendant, il 
vaut mieux la prendre 
avec des pincettes, mais 
l’information paraît tout à fait 
vraisemblable. Pour rappel, 
la PS3 a été lancée en 2006 
et s’est écoulée à 87 millions 
d’exemplaires. La PSP, 
commercialisée en 2005, 
avait rencontré un succès 
similaire avec 81 millions de 
vente, contrairement à la PS 
Vita qui ne s’est écoulée qu’à 
12 millions d’exemplaires 
depuis son lancement en 
2011.

Microsoft prévoit 
d’apporter 
beaucoup de 

changements au sein de 
Windows 10 au cours de 
cette année 2021. Ils seront 
principalement visuels 
puisqu’il est question d’une 
refonte de l’interface de 
Windows 10 et des icônes du 
système d’exploitation.
Depuis un peu plus d’un an, 

la firme de Redmond dévoile 
petit à petit des aperçus des 

nouvelles icônes. On a ainsi 
pu découvrir les nouveaux 
visuels des logiciels de 
Microsoft arborant le design 
Fluent. À l’occasion de la 
build 21343 de Windows 10 
Insider Preview, c’est au tour 
des nouvelles icônes système 
utilisées dans l’Explorateur 
de fichiers d’être révélées.
Il ne s’agit encore que d’un 

aperçu, mais les quelques 
exemples partagés par 
Microsoft donnent le ton. On 

peut notamment voir que les 
dossiers ont évolué, que les 
visuels du disque dur et de 
la corbeille ont également 
changé.
Une vraie rupture
Pour certains, les 

modifications ne sont pas 
énormes et se résument à un 
changement d’orientation. 
Pour d’autres, le nouveau 
design Fluent apporte une 
vraie évolution, une rupture 
avec le design des anciens 

Windows.
On peut en effet voir que 

les dossiers seront désormais 
colorés et ne se résumeront 
plus à la couleur jaune. Il 
est d’ailleurs question que 
les utilisateurs puissent 
davantage personnaliser 
leur interface. On peut donc 
imaginer que le choix des 

couleurs pour les différents 

dossiers sera laissé aux 

utilisateurs. À voir.

Il faudra en effet se montrer 

patient. Le nouveau design de 

Windows 10 ne devrait pas 

être déployé avant fin 2021, 
selon le dernier calendrier de 

Microsoft.
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Faire sa lessive à 
30°C seulement ne 
suffirait pas à venir à 

bout des bactéries et virus 
de certaines maladies. 
C’est ce qu’assure 
un microbiologiste 
britannique, qui a 
participé à un rapport sur 
l’hygiène domestique.
Pour la planète, pour 
diminuer la facture 
d’électricité, pour 
préserver son linge… 
Les raisons de laver 
ses vêtements à 30°C 
ne manquent pas.
Pourtant, lorsqu’il 
s’agit d’éliminer les 
pathogènes, la lessive 
à 30°C est loin d’être 
efficace. C’est en tout 
cas ce qu’assure Anthony 
Hilton, professeur 
de microbiologie à 
l’Université Aston de 
Birmingham (Royaume-

Uni), qui a participé 
à l’élaboration d’un 
rapport lors du Forum 
scientifique international 
sur l’hygiène domestique.
“D’un point de vue 
environnemental, [le 
lavage à 30°C] est 
certainement une bonne 
chose et c’est bien si l’on 
souhaite seulement que les 

vêtements sentent bon”, 
a indiqué le scientifique. 
Mais “il faut que la 
température atteigne au 
moins 60 °C pour tuer les 
germes responsables de 
maladies potentiellement 
mortelles”, a-t-il ajouté.
Anthony Hilton et les 
autres experts ayant 
contribué au Forum 

scientifique international 
sur l’hygiène domestique, 
sont particulièrement 
inquiets de la confusion 
dans laquelle se 
trouve une partie de la 
population, entre la peur 
des épidémies qui pousse 
à un excès d’hygiène, et 
la crainte de résistances 
bactériennes dues à notre 
société très hygiéniste.
“Le lavage du linge à 
basse température permet 
d’économiser de l’énergie, 
mais est également associé 
à une efficacité moindre 
en matière d’hygiène. Une 
telle confusion pourrait 
conduire un individu à 
contracter la grippe, ce 
qui peut lui être fatal”, a 
poursuivi le scientifique, 
un brin alarmiste.
Cela dit, comme l’a 
souligné une association 
britannique relative au 

risque cardiaque (The 
British Heart Foundation), 
le risque de décès des 
suites d’une mauvaise 
grippe est particulièrement 
important chez les 
personnes ayant des 
problèmes cardiaques.
Mais de manière 
générale, ce sont toutes 
les populations au 
système immunitaire 
fragile ou affaibli, 
telles que les femmes 
enceintes, les nourrissons 
et les personnes 
âgées, qui doivent être 
particulièrement vigilantes 
face au virus de la grippe.
Outre la vaccination, 
le lavage du linge à 
40 voire 60°C serait 
donc un bon moyen 
de diminuer le risque 
infectieux et de lutter 
contre les virus de l’hiver.

Laver ses vêtements à 30°C ne suffirait pas à éliminer
 le virus de la grippe

L’idée selon 
laquelle le petit-
déjeuner doit être 

le repas le plus important 
de la journée lorsque l’on 
veut perdre du poids ne 
serait pas si bonne. C’est 
en tout cas ce que suggère 
une étude australienne.
Dans le vaste monde de la 
minceur et des régimes, 
il est souvent admis que, 
pour perdre du poids, il est 
important de commencer 
la journée par un petit-
déjeuner bien fourni, 
puis de diminuer l’apport 
calorique des autres repas.
Derrière cette 
recommandation se 
cache la notion d’horloge 
biologique : en sautant le 
petit-déjeuner, on priverait 
son corps des ressources 
dont il a besoin, ce qui 
déréglerait l’horloge 
biologique et entraînerait 
une prise de poids.

Mais une nouvelle étude 
parue dans le BMJ vient 
mettre à mal ce postulat, 
etsemble indiquer qu’un 
bon petit-déjeuner ne serait 
pas forcément la meilleure 
stratégie à adopter pour 
perdre du poids. Des 
chercheurs de l’université 
Monash de Melbourne, 
en Australie, ont entrepris 
d’examiner 13 études 
scientifiques traitant du 
lien entre petit-déjeuner 
et prise de poids dans les 
pays à revenus élevés.
Recoupés, les résultats 
ont révélé une très faible 
différence de poids 
entre ceux prenant un 
petit-déjeuner et ceux 
n’en prenant pas : ceux 
qui sautaient ce repas 
pesaient en moyenne 
0,44 kg de moins.
Les amateurs de petit-
déjeuner consommaient 
environ 260 calories 

de plus par jour que 
les autres. Aussi, cette 
analyse suggère que les 
personnes sautant le petit-
déjeuner ne compensent 
pas ensuite en mangeant 
plus aux autres repas.
Les chercheurs indiquent 
en outre n’avoir trouvé 
aucune différence au niveau 
métabolique entre les deux 
groupes, suggérant qu’il 
n’y a aucune preuve valable 
que le petit-déjeuner 
aide à la perte de poids.
Tout en invitant la 
communauté scientifique à 
poursuivre les recherches 
sur le sujet, les auteurs de 
l’analyse estiment que le fait 
deprendre un petit-déjeuner 
de manière régulière, 
à heure fixe, pourrait 
avoir de réels avantage, 
notamment pour la 
concentration et l’attention 
des enfants à l’école, plus 
turbulents s’ils ont faim 

dès le milieu de matinée.
Estimant que la prise d’un 
petit-déjeuner “n’est pas 
la formule magique à la 
perte de poids pour tout 
le monde”, le Dr Frankie 
Philips, diététicien de la 
British Dietetic Association, 
souligne cependant que 
le petit-déjeuner est sans 
doute le repas le plus 
facile à équilibrer, par 
exemple avec des céréales 
complètes, du lait et un 
verre de jus de fruit sans 
sucre ajouté.

«Si vous ne pouvez pas 
prendre votre petit-déjeuner 
à 7 heures du matin, prenez-
le avec vous et mangez 
votre petit-déjeuner au 
travail. Mais planifiez ce 
que vous allez manger, car 
il vaut bien mieux prendre 
ce petit-déjeuner avec 
vous que d’opter pour un 
muffin au chocolat et un 
café au lait lorsque vous 
aurez faim plus tard”, 
conseille le diététicien.

Perte de Poids : 
un bon petit-déjeuner ne serait pas indispensable



Dimanche 28 Mars 2021

Femme 17SeybouSe Times

Brushing flip : 

retour de la coiffure tendance des années 60 et 90

Grey Blending : 

le balayage tendance pour assumer ses cheveux blancs

Après avoir séduit les 
stars et beautystas 
des années 60 et 90, 

le brushing flip fait son retour 
en 2021 et se place comme la 
coiffure tendance de la sai-
son. Voici tout ce qu’il faut 
savoir sur le brushing flip, 
comment le faire à la maison 
et ses inconvénients.

Populaire dans les années 
60 et 90, le brushing flip est 
la coiffure tendance de cette 
saison, et de nombreuses 
stars en sont déjà fans ! Kim 
Kardashian, Jennifer Lopez, 
Rihanna, Ariana Grande ou 
encore Sophie Turner l’ont 
porté sur les tapis rouges et 
les réseaux sociaux. Zoom 
sur le brushing hair.

Le brushing flip, c’est 
quoi? 

Le brushing flip est un style 
capillaire qui consiste à coif-
fer ses pointes de façon très 
marquée afin d’avoir des 

«cheveux qui rebiquent». 
Une brosse ronde est utilisée 
pour recourber les pointes de 
cheveux, généralement vers 
l’extérieur, mais il est aussi 
possible de les coiffer vers 
l’intérieur afin d’avoir un 
look plus doux et classique.

S’il était réalisé sur le des-
sus d›une chevelure bombée 
dans les années 60 et 90, le 
brushing flip version 2021 

se porte sur des cheveux très 
lisses et plaqués pour une 
coiffure ultra tendance.

Comment faire un 
brushing flip ?

Facile et rapide à réaliser 
soi-même, le brushing flip 
nécessite une brosse ronde 
(plus ou moins large selon le 
rendu que vous souhaitez), 
un sèche-cheveux et de la 
laque fixatrice.

Commencez par lisser au 
maximum votre chevelure, 
si besoin avec un fer à lis-
ser pour avoir un rendu ultra 
lisse. Puis à l›aide d›une 
brosse ronde, recourbez vos 
pointes dans la direction 
désirée et figez le mouve-
ment avec le sèche-cheveux. 
N’ayez pas peur d›exagérer 
la courbure afin d›obtenir un 
résultat très marqué. Enfin, 
fixez le tout avec un voile 
de laque. Et voilà un joli 
brushing flip réalisé en 5 
minutes !

Vous pouvez aussi miser 
sur des barrettes old school 
pour habiller la coiffure ou 
sur une demi queue-de-che-
val pour agrémenter le look 
capillaire.

Les avantages et inconvé-
nients du brushing flip

En plus d’être très facile à 
faire, cette coiffure offre un 
look plus glamour qu’avec 

un simple brushing clas-
sique. De plus, le brushing 
flip vous permet d›arborer 
une coiffure vintage qui est 
pile dans la tendance. En 
effet, le retour des coiffures 
phares des années 90 est in-
déniable (avec le gros chou-
chou, les cheveux gaufrés 
ou encore les barrettes colo-
rées). Ainsi, le brushing flip 
se place comme une coiffure 
à la fois classique et résolu-
ment tendance !

Toutefois, pour adopter 
facilement le brushing flip, 
il est préférable d›avoir des 
cheveux lisses. Mais pas de 
panique : si vous avez les 
cheveux bouclés ou frisés, 
vous pouvez également cra-
quer pour le brushing flip, à 
condition de bien lisser votre 
crinière au préalable, tout en 
veillant à ne pas les abîmer 
avec vos appareils chauffants 
qui peuvent assécher la fibre 
capillaire.

Et si on assumait ses 
cheveux gris au lieu 

de les cacher ? C’est le pari 
capillaire du Grey Blending, 
une coloration semblable au 
balayage, qui permet une 
transition vers l’acceptation 
des cheveux grisonnants. 
On vous en dit plus sur cette 
nouvelle tendance née du 
confinement.

Jusqu’alors, les cheveux 
gris étaient l’ennemi capil-
laire des beautystas qui 
s’empressaient de les ca-
moufler sous une coloration. 
Désormais, la tendance est 
d’assumer ses cheveux gri-
sonnants grâce au «Grey 
Blending», une technique 
née durant le confinement 
qui permet une transition en 
douceur vers le gris.

Qu’est-ce que le Grey 
Blending ?

Signifiant «mélange de 
gris» en français, le Grey 
Blending est une nouvelle 
tendance capillaire qui 
consiste à fondre vos che-
veux gris à votre couleur 
de cheveux naturelle. Plus 
question de les cacher : les 
cheveux gris sont désormais 
mis en valeur ! Mais parce 
qu›arborer une chevelure 
totalement grise n’est pas 
toujours facile à assumer, le 
Grey Blending se présente 
comme la solution idéale 
pour faire la transition capil-
laire.

A l’instar de l’indémodable 
balayage, la technique du 
Grey Blending consiste à 
colorer certaines mèches 
afin de créer un jeu d›ombre 
et de lumière parcourant la 
chevelure. Astucieusement 
mélangées, les mèches colo-
rées offrent un rendu mul-
tidimensionnel très naturel. 
Les cheveux gris semblent 

alors faire partie intégrante 
de la crinière qui est volon-
tairement grisonnante, mais 
avec style.

Pour qui est fait le Grey 
Blending ?

Contrairement à ce qu›on 
pourrait penser au premier 
abord, le Grey Blending 
convient aux femmes de tout 
âge et à toutes les chevelures 
grisonnantes.

Sur des cheveux bruns, le 
Grey Blending permet de 
changer de tête sans trop 
éclaircir, tout en gardant une 
coloration sombre. Cette 
nouvelle technique offrira 
un twist sur les cheveux 
blonds : le gris froid subli-
mera un blond platine, tan-
dis qu›une nuance claire de 
gris complimentera joliment 
un blond doré.

En ce qui concerne la coupe 
de cheveux, il n›y a pas de 
restrictions : le Grey Blen-
ding donnera du relief et 
l›illusion d›une densité 

capillaire sur les cheveux 
courts, tandis qu›une longue 
chevelure gagnera en lumi-
nosité grâce à cette nouvelle 
technique.

Tendance beauté née du 
confinement

Le Grey Blending plaît car 
il apparaît dans un contexte 
particulier : le confinement 
et les ouvertures puis ferme-
tures incertaines des salons 
de coiffure ont modifié les 
envies capillaires des beau-
tystas. Désormais, la ten-
dance est au naturel et aux 
techniques qui demandent 
peu d’entretien et de visites 
chez le coiffeur.

C’est ainsi qu’ont émergé 
les tendances de la cure de 
sébum, du Skin fasting et du 
Grey Blending, qui prônent 
un retour aux sources, une 
routine beauté minimaliste 
et l’acceptation de soi.
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Sara Boueche

Né le 23 février 1915 
à la casbah d’Alger, 
Mohamed Temmam 

est considéré comme l’un 
des plus grands peintres et 
miniaturistes algériens.
Doué pour le dessin et la 
décoration dès son jeune 
âge, il fut inscrit en 1928, 
par son père dans une école 
réservée aux jeunes algériens 
où il s’initia aux princeps et 
aux bases du dessin et de la 
décoration sur la céramique.

Quant à l’art de la calligraphie 
arabe et de l’enluminure, il lui_ 
fut révélé par Omar Racim, 
chantre de la conservation 
et de la perpétuation du 
patrimoine algéro-musulman 
dont la colonisation voulait 
effacer toutes traces en 
Algérie.
Influencé par son entourage 
artistique, composé des plus 
grandes figures artistique 
de l’époque tels Omar 
Racim, Doulachi Abd El 
Rahman connu sous le 

nom de Ould Dada et tant 
d’autres, Mohamed Temmam 
fut également séduit par 
les travaux des maîtres de 
l’Orientalisme tels Delacroix, 
Fromentin, Renoir et Nacer 
Eddine Dinet.
En 1931, il réussit au concours 
d’entrée en première année 
à l’Ecole des Beaux Arts 
d’Alger et entama, avec 
brio des études qui durèrent 
six années. Ses aptitudes 
artistiques lui permirent 
d’obtenir une bourse du 
Gouvernorat Général de 
l’Algérie afin de poursuive 
des études supérieures à 
L’Ecole National des arts 
décoratifs de Paris.
En 1937, il organisa sa 
première exposition à Alger. 

La presse fut enthousiaste 
et ne manqua pas de relever 
les prouesses artistiques de 
Mohamed Temmam. Elle mit 
particulièrement l’accent sur 
sa réussite dans la synthèse 
des cultures orientale et 
occidentale. Ses œuvres 
de l’époque se situaient 
entre l’impressionnisme 
et cubisme; ses thèmes 
privilégies étaient les natures 
mortes, les paysages calmes 
et sereins de Paris ou la vie 
quotidienne de la Casbah.
Durant la seconde guerre 
Mondiale, Mohammed 
Temmam fut emprisonné 
en 1940 et19 43, à sa 
libération, il s’installa à 
Paris où il travailla, comme 
décorateur, à la manufacture 

de Sèvres. Remarqué pour 
son talent, il fut chargé de 
la décoration des présents 
officiels que le président 
de la République Française 
Offrait à ses Hôtes de marque. 
Très actif, il participa à 
l’exposition des Miniaturiste 
et des Enlumineurs Algérien 
organisée par Omar Racim en 
1944 à Alger, à l’exposition 
qui eut lieu dans les pays 
scandinaves en 1946 et aux 
salon des peintres du Maghreb 
et salon des sur indépendants 
qui se déroulèrent en 1946 et 
1957.
Les évènements du 08 mai 
1945 en Algérie lui firent 
prendre conscience de la 
cruelle réalité qui sévissait 
en Algérie et l’amenèrent à 
abandonner la Manufacture 
de Sèvres afin de militer 
politiquement pour la 
libération de son pays. Il 
exprima ses sentiments et ses 
convictions patriotiques dans 
une œuvre représentant un 
bateau sur lequel flottait un 
drapeau algérien.
A l’indépendance du pays, 
il assura, avec beaucoup 
d’abnégation, la direction 
du Musée National des 
Antiquités de 1963 à 1988. Il 
décéda le Vendredi 15 juillet 
1988.
Durant sa longue Carrière 
de conservateur de musée et 
d’artiste, Mohamed Temmam 
peignit de nombreuses 
toiles, mais c’est l’art de la 
miniature et de l’enluminure 
qui le distingua le plus. 
En 19866, il est nommé 
enseignant à l’école National 
des Beaux Arts d’Alger où il 
eut comme élèves la plus part 
des miniaturistes algérien. 
Des multiples réalisations 
de Mohamed Temmam, 
on retiendra les nombreux 
timbres qu’il dessina pour 
le compte du ministère des 
PTT. Les thèmes choisis 
provenaient du patrimoine 
historique, archéologique, 
artisanal et musical de 
L’Algérie.
Peintre, miniaturiste, 
musicien, muséologue, 
Mohamed Temmam fut un 
artiste complet. Sa carrière 
artistique, riche et intense, lui 
vaut d’être désigné comme 
l’un des précurseurs de la 
miniature algérienne au même 
titre que Mohammed Racim.

Portrait du peintre et miniaturiste algérien Mohamed Temmam
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L’exposition de 
peinture «Orgue 
N’Ajjer», de 

l’artiste plasticienne Nedjoua 
Seraa, regroupant plusieurs 
thématiques sur le grand 
mystère de la cité perdue du 
Sefar, a été inaugurée jeudi à 
Alger dans un élan de créativité 
qui invite le visiteur à méditer 
l’histoire et le patrimoine de 
ville de Djanet.
Visible jusqu’au 17 avril à 
la Galerie Baya du Palais de 
la Culture Moufdi-Zakaria à 
Kouba, l’exposition, résultat 
d’un travail de «dix années 
de recherche», présente une 
cinquantaine de toiles de 
différents formats, peintes en 
«acrylique mixte média sur 
toile» qui traitent entre autre, 
du «passage des grandes 
civilisations», de «sujets 
mystiques» ou des «mystères 
de l’âme», explique l’artiste.
L’intitulé, «Orgue N’Ajjer» 
a été choisi par l’artiste, en 
référence au «point d’orgue» 
en musique, un signe qui se 
situe au dessus d’une note 
musicale pour indiquer au 
musicien un temps de silence, 
plus ou moins long et que 
Nedjoua Seraa a ressenti pour 
prendre le recul nécessaire à 
la méditation de son projet qui 
allie rationalité et esthétique.
L’exposition restitue au regard 

des visiteurs dans différentes 
thématiques, la variété de 
légendes qui ont construit à 
travers le temps des récits 
fabuleux mettant en scène des 
êtres symbolisant des énergies, 
des puissances naturelles ou 
surnaturelles et des aspects 
de la condition humaine dans 
la cité somptueuse du Sefar, 
classée en 1988 «Patrimoine 
mondial de l’humanité».
Les grottes, les symboles 
berbères, les gravures 
rupestres, les lieux, les mythes, 
les énigmes, les sculptures, 
l’Homme libre, les légendes ou 
encore les ancêtres, sont autant 
de thématiques réparties en 
une trentaine de grandes toiles 
au format de 1m20X1m, une 

dizaine à celui de 60cmX50cm 
et autant de 30cmX20cm en 
moyenne.
Une trentaine d’œuvres de 
grand format , traite des 
secrets que recèle ce site 
magique, à l’instar de la 
toile, «Secret enfoui», qui 
représente l’ensemble des clés 
qui ouvrent les portes menant 
aux mystères de l’énigmatique 
cité du Sefar, ou celle intitulée 
«Juxtaposition» une œuvre qui 
rend compte de la présence à 
une même période de deux 
existences complètement 
différentes sur le site de la 
cité mystique, ce qui laisserait 
supposer que l’une relèverait 
du monde des humains, alors 
que l’autre de celui des Djinns, 

selon l’artiste.
Traitées entre autre, dans des 
couleurs vives et lumineuses à 
dominance rougeâtre, les toiles 
de Nedjoua Seraa, véritables 
poésies muettes, sont peintes 
dans un mélange de pigments 
à des résines synthétiques ou 
dans une technique picturale 
fondée sur l’utilisation de 
pigments finement broyés 
et agglutinés avec de l’eau 
gommée.
Des toiles comme, «Danse 
gauche», représentant une 
danse qui fait éloigner la 
tempête, «Tamrit», «Jabbaren», 
«Ihrir», «Issaouane», des 
noms de lieux, ou encore 
«Atlantis», évoquent plusieurs 
légendes ou noms de lieux en 
lien avec l’existence d’une vie 
antérieure au Sefar.
«Mirage» ou «Cinquième 
dimension» sur la présence de 
forces surnaturelles, «Cœur 
d’Algérie» et «Homme 
libre», ou encore «Gueltas» 
sur des champs de variétés de 
plantes, sont encore autant de 
représentations sur la richesse 
et la magnificence de ce lieu 
magique du Tassili N’Ajjer, 
immense plateau situé au sud-
est algérien d’une superficie de 
72.000km2.
«Sefar», est également une 
pièce musicale composée 
par Merouane Ferrah, chargé 

d’agrémenter le vernissage 
avec un fond musical 
hautement apprécié par les 
visiteurs présents.
Native de Sétif, en 1970, 
Nedjoua Seraa est également 
art thérapeute et chercheuse 
dans la philosophie du monde 
abstrait.
Licenciée en anglais de 
l’université Ferhat- Abbès de 
Sétif en 1993, elle s’est inscrite 
à l’école de design de Nabeul 
en Tunisie entre 2001 et 2004, 
où elle s’est perfectionnée et 
donné à son savoir faire inné, 
une dimension académique.
Comptant à son actif plusieurs 
prestations, Nedjoua Seraa a 
exposé ses œuvres en Algérie 
et à l’étranger, en Grèce, 
Egypte, Tunisie, Liban, 
Jordanie, aux Emirats arabes 
unis et en Turquie notamment.
Distinguée en Algérie, 
Nedjoua Seraa a été lauréate 
de la médaille de la créativité 
du monde arabe à Dubaï en 
2016 et décorée aux Emirats 
arabes unis en février 2016.
Pionnière du projet bénévole 
des ateliers d’art thérapie pour 
enfants cancéreux en Algérie, 
Nedjoua Seraa souhaite 
«élargir ces ateliers et les 
généraliser sur l’ensemble du 
territoire algérien».

Le réalisateur et 
producteur, Adel 
Ramram prépare un 

nouveau film sur les attaques 
du 20 août 1955, troisième 
œuvre dans son jeune 
parcours.
Lors d’une rencontre au 
siège de l’association 
cinématographique «Adwaa», 
le réalisateur a déclaré à 
l’APS s’être déplacé à Alger 
pour organiser, du 3 au 5 
avril prochain, le casting 
du film qui regroupera des 
acteurs professionnels devant 
interpréter les personnages 
de moudjahidines parmi les 
dirigeants de la Révolution.
Ce casting est également 
destiné aux jeunes et enfants 
devant interpréter les rôles 

des personnages de ce film à 
différents âges.Le réalisateur 
a indiqué avoir organisé, les 
20 et 21 mars, un premier 
casting à Skikda qui sera suivi 
d’un autre à Constantine les 
29 et 30 mars courant.
Cette production qui porte sur 
une étape phare de l’histoire 
de la révolution armée verra 
la participation de quelque 
350 acteurs.
Adel Ramram a indiqué qu’il 
veillera à ce que ce film soit 
prêt avant la fin de l’année et 
à ce que l’avant-première soit 
présentée le 1er novembre à 
Alger.
S’étalant sur un mois et demi, 
le tournage du film, prévu dans 
les régions de Constantine 
et de Skikda, débutera le 5 

juillet prochain, a fait savoir 
le réalisateur.Adel Ramram, 
qui ambitionne de présenter 
un film aux standards 
internationaux, compte 
solliciter une équipe indienne 
spécialisée dans le décor et le 
montage.
Contribuent au financement 
de cette réalisation, le 
ministère de la Culture, des 
établissements culturels, des 
privés ainsi que la maison 
de production «Ramram film 
international», a-t-il précisé.
Ce jeune réalisateur, qui a 
entamé sa carrière avec le 
film «Echabah» (le Fantôme), 
a également produit la caméra 
cachée (Hna Fi Hna) qui a 
été diffusée par la Télévision 
algérienne.

«Orgue N’Ajjer» de Nedjoua Seraa, une exposition de 
toiles sur le mystère de la cité perdue du Sefar

Adel Ramram prépare un film sur les attaques du 20 août 1955
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Médicaments : révélations sur un gaspillage révoltant ! 

Les équipes de l’émission ont tenté de comprendre 
pourquoi autant de médicaments et produits de 

parapharmacie étaient jetés chaque année alors qu’ils ne 
sont pas périmés • Livraison : toujours plus, toujours plus vite 
mais à quel prix pour la planète ? Avec l’explosion des ventes sur in-
ternet, un milliard de colis ont été expédiés aux clients français l’an der-
nier • Chaussures : enquête sur un impossible recyclage. Un soulier peut 
contenir jusqu’à 40 matériaux différents et se montre donc très difficile à 
recycler.

Jeune énarque, Arthur Vlaminck est recruté par le cabi-
net d’Alexandre Taillard de Worms, flamboyant et in-
fatigable ministre des Affaires étrangères de droite. 

Il lui confie le «langage», c’est-à-dire la rédaction des dis-
cours. Dès ses premier pas dans l’imposant bâtiment du Quai 
d’Orsay, le jeune homme se heurte aux mille contradictions adminis-
tratives qui entravent la tâche des exécutants. Arthur rencontre bien-
tôt Claude Maupas, le directeur de cabinet, qui le charge notamment 
de préparer l’allocution du ministre à l’assemblée générale des Nations 
Unies.

A Belleville, Baaba Keita, un policier en congé et qui 
est resté très proche de sa mère, poursuit un pick-
pocket. Ce qui lui vaut d’être à la fois réprimandé 

par son chef et par sa petite amie, également policière, qui 
s’aperçoit qu’il n’est toujours pas prêt à s’engager auprès d’elle. Peu 
de temps après, Baaba reçoit la visite de son vieil ami Roland, officier 
de liaison au consulat de France, qui lui apprend, juste avant d’être 
assassiné par un mystérieux tireur, qu’il travaille sur une importante 
affaire à Miami.
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Amber Heard célèbre 
la défaite de Johnny 
Depp et pas qu’un 

peu ! L’actrice américaine est 
en effet heureuse d’apprendre 
qu’il a perdu son procès contre 
le tabloïd The Sun et l’affiche 
sur son compte Instagram ce 
jeudi 25 mars.
Pour la justice britannique, 
c’est une décision sans appel 
qui a été rendue : Johnny 
Depp a encore perdu son pro-
cès contre le tabloïd The Sun 

ce jeudi 25 mars. L’affaire qui 
dure depuis des années a com-
mencé en 2018, lorsque dans 
plusieurs articles, le média an-
glais avait relayé les accusa-
tions de violences conjugales 
proférées par la comédienne 
Amber Heard, l’appelant alors 
un «wife-beater» comprenez 
un homme qui bat son épouse. 
Un titre qui ne va pas du tout 
plaire à l’ancien mari de Va-
nessa Paradis qui a décidé de 
poursuivre The Sun au tribu-

nal. Procès qu’il a perdu en 
novembre 2020, tout comme 
son appel qui a été refusé par 
la Cour cette semaine.
Une guerre sans fin
Ce jeudi 25 mars, Amber 
Heard n’a pas manqué de sa-
luer la nouvelle de la victoire 
de The Sun sur son compte 
Instagram. L’actrice de 34 

ans a en effet posté un simple 
merci avec la note suivante en 
photo : «Nous sommes ravis 
– et aucunement surpris – par 
le refus de la Cour d’autoriser 
M. Depp à faire appel. Les 
preuves présentées dans l’af-
faire au Royaume-Uni étaient 
accablantes et incontestables. 
Pour rappel, le verdict ori-

ginel était que M. Depp a 
battu Amber à pas moins de 
12 occasions et qu’elle avait 
peur pour sa vie. Les sou-
venirs confus de M. Depp, 
causés par des années d’abus 
de substances, ont fait qu’il 
n’était pas un témoin crédible 
de ses propres actions».
Pour l’actrice et ses 
avocats, en refusant la 
demande d’appel de 
Johnny Depp contre le 
Sun, la justice britannique 
permet «aux journalistes 
d’écrire – sans crainte de 
menaces légales – que M. 
Depp est, catégoriquement, 
un homme qui bat son 
épouse». Cette défaite a un 
goût de victoire et devra 
peser dans la balance pour 
l’actrice d’Aquaman qui 
doit encore attendre 2022 
pour son procès contre son 
ex-époux. Il faut dire que la 
guerre sans merci entre les 
deux acteurs n’est pas près 
de toucher à sa fin...

Zack Snyder tenait 
ferme à sa scène avec 
Green Lantern dans sa 

version de Justice League… 
à tel point qu’il a menacé 
le studio de quitter le projet 
lorsqu’ils l’ont coupée. Le 
réalisateur a en effet dévoilé 
à Esquire que lors de la 
scène finale, il y aurait dû y 
avoir Green Lantern au lieu 
de Martian Manhunter. « La 
dernière scène avec Martian 
Manhunter, à la base, avait 
été tournée en Angleterre. Le 
dialogue était très similaire, 
mais ça devait être une des 
lanternes », a-t-il expliqué, 
ajoutant que Warner Bros ne 

lui avait pas laissé tourner de 

nouvelles scènes. Il en a donc 

tournée une dans son jardin 

avec un « super acteur » dans 

le rôle de Green Lantern.

Malheureusement, lorsque 

les dirigeants du studio ont 

vu son montage, ils ont dit 

qu’ils couperaient la scène. « 

Alors j’ai dit que je partirais 

s’ils l’enlevaient. Et je me 

suis senti mal. En vérité je ne 

voulais pas que les fans soient 

privés du film juste parce que 
je voulais me battre pour ma 

scène », explique-t-il.

Le fils de Vin Diesel a 
fait ses débuts devant la 
caméra dans Fast & Fu-

rious 9. Le tout jeune Vincent 
Sinclair, 10 ans, a été choisi 
pour incarner une version 
jeune de Dominic, le person-
nage campé par son père de-
puis les débuts de la franchise 
aux grosses cylindrées.
L’acteur en herbe apparaî-
tra donc dans des scènes de 
flash-back. D’après TMZ, son 

salaire aurait été fixé très exac-
tement à 1.005 dollars par jour 
de tournage sans pour autant 
qu’on sache si ses scènes pren-
dront beaucoup de place dans 
le métrage dont la sortie est 
prévue en juin après d’innom-
brables reports.
Une affaire de famille
Ce n’est pas la première fois 
que Vin Diesel implique l’un 
de ses enfants dans Fast & 
Furious. L’an dernier, l’acteur 

avait confié avoir fait appel à 
Cardi B pour le 9e film de la 
franchise sur les conseils de 
Pauline, sa fille de 4 ans.
« Ma fille la voulait vraiment 
dans le casting, alors Cardi B 
en fait partie. Je lui ai dit que 
c’était une bonne idée alors 
qu’elle écoutait I Like It », 
avait-il déclaré lors d’un pas-
sage sur le plateau du Jimmy 
Kimmel Live!.

Info star...Agé de 10 ans, le fils de Vin Diesel 
fait ses débuts d’acteur dans 

«Fast & Furious 9 »

Amber Heard savoure la défaite de Johnny Depp dans 
son procès en appel contre The Sun
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EnvironnEmEnt :

L’Algérie célèbre l’événement mondial 
«une heure pour la planète»

VACCinS ConTre lA CoVid-19 :

Critiques croisées entre responsables russes 
et occidentaux autour du vaccin Spoutnik V

L’Algérie célèbre 
samedi l’évènement 
environnemental 

mondial «Earth Hour» (une 
heure pour la planète) qui vise 
à sensibiliser à la cause de la 
préservation de l’environnement 
et à l’économie d’énergies en 
éteignant symboliquement les 
lumières pendant une heure, 
a indiqué  un communiqué de 
l’association Sidra, ambassadrice 
de l’évènement en Algérie.
La célébration de «Earth Hour» 
se tiendra, sous le parrainage 
du ministère de la Transition 
énergétique et des Energies 
renouvelables, entre 20h30 et 
21h30 en Algérie et dans plus de 
190 pays et 7000 villes dans le 
monde.
«Earth Hour est la plus grande 
mobilisation citoyenne pour 

la nature. C’est un évènement 
planétaire qui vise à sensibiliser 
dans un cadre festif le grand 
public, les acteurs économiques 
et les décideurs politiques à 
la cause de la préservation de 
l’environnement, à l’économie 
d’énergies et à promouvoir 
l’utilisation des énergies 
renouvelables en éteignant 
symboliquement les lumières 
pendant une heure», explique la 
même source.
A cette occasion, une 
cérémonie sera organisée avec 
la participation des acteurs 
intervenant dans la transition 
énergétique et les énergies 
renouvelables à l’instar de 
l’Agence nationale pour la 
promotion et la rationalisation 
de l’utilisation de l’énergie 
(APRUE), ainsi que les acteurs 

de la société civile.
Au programme de la cérémonie, 
un panel interactif autours de 
la thématique de l’évènement 
animé par des intervenants 
institutionnels, représentants 
d’entreprises économiques 
nationales et multinationales, 

des start-up dans le domaine des 
énergies renouvelables ainsi que 
des cadres de la société civile.
Cette rencontre sera marquée 
par la signature d’un 
protocole de partenariat entre 
l’association Sidra et l’entreprise 
Schlumberger pour la mise en 

place d’une série d’actions visant 
à promouvoir la préservation 
de l’environnement et du 
développement durable.
«En clôture de la cérémonie, 
il sera procédé à 20h30 à 
l’extinction symbolique des 
lumières pour laisser place aux 
bougies dans une ambiance de 
célébration dans le respect du 
protocole sanitaire», indique le 
communiqué.       
L’association appelle l’ensemble 
des citoyens «à contribuer à cet 
événement important et à agir 
contre le gaspillage énergétique 
depuis chez eux, en éteignant 
leurs lumières symboliquement 
pendant une heure et en adoptant 
les bons gestes pour réduire 
leur consommation des énergies 
fossiles et opter pour les énergies 
propres et renouvelables».

Depuis quelques 
jours une joute 
verbale oppose 

des responsables russes et 
occidentaux autour d’une 
présumée «instrumentation» 
par Moscou et Pékin des 
vaccins contre la Covid-19 pour 
les besoins de leur propagande 
au niveau international. 
Vendredi dernier , c’était le 
ministre français des Affaires 
étrangères, Jean-Yves Le 
Drian  qui avait accusé 
Moscou d’utiliser son vaccin, 
Spoutnik V, comme un outil de 
«propagande».
«A la manière dont c’est 
géré, c’est plus un moyen de 
propagande et de diplomatie 

agressive qu’un moyen de 
solidarité et d’aide sanitaire», 
a déclaré vendredi le chef de la 
diplomatie française sur radio 
France Info.
«La Chine, la Russie mènent 
une politique d’influence par le 
vaccin avant même de vacciner 
leur propre population», a-t-il 
dit.
Citant le cas du Sénégal, Le 
Drian  a relevé que quand la 
Chine annonçait «avoir livré 
200.000 doses à ce pays», 

Covax en avait «déjà livré» 
le double. Covax  est un 
mécanisme mondial visant 
à donner accès de manière 
équitable à la vaccination anti-
Covid-19. 
«Malgré le succès proclamé 
de son vaccin Spoutnik V, 
homologué dans 56 pays, à 
grand renfort de propagande 
publique, la Russie peine à 
vacciner sa population, dont 
une part importante reste 
méfiante», a ajouté le ministre.       
Jeudi, le président français, 
Emmanuel Macron a soutenu 
que le monde était «face à une 
guerre mondiale d’un nouveau 
genre» et «face notamment 
aux attaques et aux velléités 

de déstabilisation - russes, 
chinoises - d’influence par le 
vaccin».
La Russie répond
De son côté, le secrétaire 
d’Etat américain, Antony 
Blinken a indiqué le jour 
même que la Russie et la Chine 
déployaient des efforts en vue 
de ternir l’image des vaccins 
concurrents à ceux mis sur le 
marché par ces deux pays.
Vendredi, le porte-parole de 
la présidence russe  Dmitri 
Peskov a affirmé que ni la 
Russie ni la Chine n’utilisaient 
leurs vaccins comme d’un 
«outil d’influence» sur la scène 
internationale.
«Nous ne sommes absolument 

pas d’accord (avec les 
accusations) disant que la 
Russie et la Chine utilisent 
la pandémie du coronavirus 
et la problématique des 
vaccins comme des outils 
d’influences», a-t-il assuré. Il a 
également démenti le fait que 
la Russie et la Chine mènent 
une guerre quelconque.
De son côté, la porte-parole 
du ministère russe des Affaires 
étrangères, Maria Zakharova a 
critiqué les propos  d’Antony 
Blinken l’invitant à apporter 
des preuves sur ce qu’il 
avance, déplorant le fait qu’il 
ait accusé son pays d’avoir 
voulu porter atteinte à l’image 
des vaccins occidentaux.

vignEttE automobilE 2021:

 La période d’acquittement prendra fin mercredi prochain

La période légale 
d’acquittement de la 
vignette automobile 

pour l’année 2021, entamée 
le 1 mars en cours, expirera 
mercredi prochain, a rappelé la 
Direction générale des Impôts 
(DGI) dans un communiqué.
‘’Il est rappelé à l’attention 
des titulaires de véhicules 

automobiles que la date limite 
de l’acquittement de la vignette 
automobile, au titre de l’année 
2021, arrive à échéance le 

mercredi 31 mars 2021’’, est-
il indiqué dans le communiqué 
de la DGI, publié sur son site 
web.
A cet effet, la DGI a invité les 
personnes n’ayant pas encore 
procédé à l’acquisition de leur 
vignette à se rapprocher, dans 
les meilleurs délais, des recettes 
des impôts et des bureaux de 

poste les plus proches.
Le montant de la vignette 
dépend, notamment, de l’âge 
du véhicule et de sa catégorie 
(véhicule de tourisme, bus 
camions et autres).
«Les tarifs sont affichés au 
niveau des recettes des impôts 
et des bureaux de poste’’, 
note la Direction générale des 

Impôts.
Pour rappel, ces tarifs restent 
inchangés par rapport à ceux 
appliqués en 2020.
La vignette automobile a été 
instaurée en Algérie en 1998. 
Une part de 20% de ses recettes 
est versée au Trésor public et 
80% au Fonds commun des 
collectivités locales.


